
Пятница, 5 апреля 2013 года      № 27 - 28 (9162-9163)      Издаётся с 1930 года      Выходит 1 раз в неделю   В розницу - цена свободная

Àðìèçîíñêèé
ÂÅÑÒÍÈÊ Ó÷ðåäèòåëü:

Äåïàðòàìåíò
èíôîðìàöèîííîé

ïîëèòèêè
Òþìåíñêîé îáëàñòè

»   5 стр.

12+

  Ñìîòðÿò âñå, êòî íå áåçäåëüíèê,
      Â öèôðîâîì ôîðìàòå "òåëèê"!

  ЭТО ВАЖНО

- Íåò, íó âû òîëüêî ïîñìîòðèòå, ÷òî ßíà  äåëàåò – «íà ïàëêàõ», íîãàìè ïî÷òè
íå ðàáîòàåò, à óæå ïî÷òè íà êðóã âñåõ îáîøëà! – Ä.À. Îðëèê, äèðåêòîð ÔÎÖ «Çäî-
ðîâüå»  ñ èñêðåííèì âîñõèùåíèåì ïîêàçûâàë íà îäíó èç ëûæíèö, êîòîðàÿ
ðàçìàøèñòî  øëà ïî òðàññå. – Íó, «Òóðà  Áåðãåð» íàøà...

- À ïî÷åìó – «Áåðãåð»?
- Íàñòîÿùèé áîéöîâñêèé õàðàêòåð ó äåâóøêè - êàê ó èçâåñòíîé íîðâåæñ-

êîé áèàòëîíèñòêè: ÷åðåç «íå ìîãó», íà ïðåäåëå âîçìîæíîñòåé, íî âûëîæèòñÿ â
ãîíêå äî ïîñëåäíåãî ìåòðà, à ýòî  ìîæåò òîëüêî óâàæåíèå âûçûâàòü... Òåïåðü
ñîïåðíèöàì å¸ íå äîãíàòü.

È îí áûë ïðàâ:  íà ïðîõîäèâøèõ â ìèíóâøóþ ñóááîòó ëûæíûõ ãîíêàõ, êîòîðûå
ñòàëè  çàâåðøàþùèì ýòàïîì Ïåðâåíñòâà ðàéîíà,  ßíà Ñàáàíèíà ôèíèøèðîâà-
ëà ñî çíà÷èòåëüíûì îòðûâîì è ïåðâîé ïåðåäàëà ýñòàôåòó ñâîåé íàïàðíèöå ïî
êîìàíäå Èðèíå Óãðþìîâîé (íà ñíèìêå).

Фото Владимира МЕЛЕШКО
(Материал читайте на 8  стр.)

À äî ôèíèøà – íå ðóêîé ïîäàòü…

…Звонок на домашний или мобильный телефон поступает
чаще всего ночью или под утро: чуть шепелявящим голосом, со
всхлипами, молодой  парень просит маму или папу – в зависи-
мости от того, кто возьмёт трубку – срочно найти 150, 270 или
300 тысяч рублей, так как он попал в аварию (сбил прохожего,
ребёнка, женщину). Затем передаёт трубку, якобы, следовате-
лю полиции, который подтверждает его слова, предупреждая,
что если денег не будет, то их «сыну» грозит лишение свободы.
Мошенники – неплохие психологи и обладают завидным красно-
речием, поэтому на ходу могут менять варианты «происшествия».
Мало того – по-видимому, к данному «разводу» имеет отноше-
ние кто-то из местных жителей, так как звонящие могут знать
некоторые детали вашей личной жизни, а также имена, место
работы.

Уважаемые армизонцы! Во-первых, не поддавайтесь панике
после такого звонка - бывает достаточно нескольких наводящих
вопросов о том, где и с кем произошла «авария», чтобы мошен-
ники положили трубку. Во-вторых, если уж очень сильно обеспо-
коились – перезвоните своим родным и близким на мобильный
телефон. И в-третьих, не оставляйте эти случаи без внимания –
обращайтесь в полицию.

Владимир МЕЛЕШКО

Âíèìàíèå - âàñ îáìàíûâàþò!
К сожалению, мы не смогли оперативно отреагировать

на ситуацию, но надеемся и не опоздали: предупреждаем
всех наших читателей  – в первые апрельские деньки в
районе резко активизировались телефонные мошенники!

Óâàæàåìûå ñîòðóäíèêè, ïåíñèîíåðû âîåííîãî
êîìèññàðèàòà Òþìåíñêîé îáëàñòè ïî Àðìèçîíñêîìó

è  Áåðäþæñêîìó ðàéîíàì!
От всей души поздравляю Вас с 95-летием образования сис-

темы военкоматов.
Самое ценное, что есть в нашей жизни – это мир, спокойствие

и стабильность. Во все времена мужество и честь, стойкость и
верность долгу нужны в служении Отчизне не только с оружием
в руках, но и в повседневном труде по укреплению её мужества
и  процветания.

Жизнь доказала: когда возникают различного рода проблемы,
за помощью граждане  обращаются в военные комиссариаты,
их повседневная деятельность всегда связана с огромным на-
пряжением сил и воли, каждый день  наши сотрудники стоят на
страже интересов, благополучия и спокойствия граждан.

Пусть Вам всегда сопутствуют профессиональный успех, бла-
гополучие, здоровья Вам и Вашим близким.

Начальник отдела ВКТО по Армизонскому
и  Бердюжскому  районам А. Филипенко

Âû õîòèòå óçíàòü âñå
íîâîñòè ðàéîíà èç "ïåðâûõ
ðóê", à íå ïî ñëóõàì?
Âñ¸ ýòî âû íàéäåòå â
ðàéîííîé ãàçåòå

СТОИМОСТЬ  ПОДПИСКИ  В  РЕДАКЦИИ  (ЕСЛИ
БУДЕТЕ

ЗАБИРАТЬ  ГАЗЕТУ  САМИ)  -  192  РУБ. 60 КОП.;
НА  ПОЧТЕ  -  254  РУБ. 28  КОП.

Íå îòêëàäûâàéòå
íà çàâòðà!

Òîëüêî ó íàñ!

Началась подписка
на 2 полугодие 2013 года
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Æèçíü   ð àéîíà В  АДМИНИСТРАЦИИ  РАЙОНА

Члены Совета заслушали ин-
формацию о результатах испол-
нения Комплексной целевой
программы в сфере профилак-
тики правонарушений и усиле-
нию борьбы с преступностью по
итогам 2012 года. Первым док-
ладчиком стал заместитель на-
чальника ОП № 1 МО МВД РФ
«Омутинский» В.Н. Реш, кото-
рый подробно обрисовал ситу-
ацию в районе и принимаемых
мерах по предупреждению ро-
ста преступлений и правонару-
шений за 2012 год и за два
месяца текущего года, с учё-
том анализа аналогичного пери-
ода прошлых лет.

В целом можно сказать, что,
несмотря на ряд позитивных
изменений в динамике и струк-
туре преступности, криминаль-
ная обстановка остаётся доста-
точно сложной. Большинство
преступлений совершено по
бытовым мотивам и связано со
злоупотреблением спиртным.
Всё-таки, наверное, ликвида-
ция лечебно-трудовых учреж-
дений сыграла свою отрица-
тельную роль. Тем не менее,
проводимые рейды, операции,
профилактическая работа вно-
сят свой позитивный вклад. Так,
по итогам работы за февраль
нынешнего года на территории

Íà ñòðàæå ïîðÿäêà
Под председательством главы района Е.М. Золотухина

27 марта проведено очередное заседание координацион-
ного Совета по профилактике правонарушений и преступ-
лений. В работе приняли участие руководители и сотруд-
ники правоохранительных органов, представители струк-
турных подразделений администрации и учреждений, а
также главы сельских поселений.

обслуживания ОП № 1 про-
изошло снижение по количе-
ству зарегистрированных пре-
ступлений – с 39 до 29. Также с
начала года не зафиксировано
ни одного убийства (за анало-
гичный период прошлого года
– 1); причинения тяжких теле-
сных повреждений (2). За два
месяца совершены квартирная
кража и грабёж. Изнасилований
и разбоев нет. Выступающий
отметил, что проблемными мо-
ментами по-прежнему остают-
ся выявление, раскрытие и рас-
следование преступлений.

На заседании рассматрива-
лись вопросы о работе по про-
филактике преступлений и пра-
вонарушений через организа-
цию досуга граждан, приобще-
ния молодёжи и подростков к
спорту, культуре и обществен-
ной деятельности, их трудоус-
тройству… Несмотря на то, что
профилактикой правонаруше-
ний занимается не одно ведом-
ство, результаты работы не все-
гда гарантируют желаемый эф-
фект.

Так, по информации сотруд-
ника профессионального учи-
лища № 48, проблема преступ-
ности с каждым годом приоб-
ретает всё большую остроту и
актуальность. Специалисты из

различных областей высказыва-
ют тревогу по поводу деграда-
ции молодого поколения, кото-
рое лишает себя перспективы
найти достойное место в обще-
стве. Поэтому одним из глав-
ных направлений в воспита-
тельной работе учреждения
опять-таки является профилак-
тика – воспитание у обучаю-
щихся уважения к закону, граж-
данской ответственности, при-
общение к духовно-нравствен-
ным ценностям, выявление и
пресечение случаев вовлече-
ния их в преступную деятель-
ность. С этой целью проводят-
ся различные мероприятия,
организована внеурочная заня-
тость – работают кружки,
спортивные секции…

К сожалению, за текущий
период 2013 года в этом обра-
зовательном учреждении кур-
сант училища 1996 года рож-
дения совершил преступление
по ст. 158, п.Б ч.2 (кража).

Участниками заседания была
представлена полная информа-
ция о результатах исполнения
комплексной программы по
всем ведомствам системы про-
филактики.

Оценивая в целом итоги опе-
ративно-служебной деятельно-
сти органов внутренних дел,
глава района Е.М. Золотухин
подчеркнул, что предстоящий
период потребует от руковод-
ства и личного состава макси-
мальной отдачи сил и высоко-
го профессионализма в укреп-
лении правопорядка на терри-
тории района.

Ольга АНДРИЕНКО

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Àòû-áàòû – êòî â ñîëäàòû?

В здании местного комисса-
риата многолюдно - на первом
и втором этажах толпятся юно-
ши. Накачанные и не очень, ху-
дые и полные, но абсолютно все
– в некотором волнении… За
дверями кабинетов, куда они
поочерёдно входят, их ждёт
стандартная процедура - члены

комиссии, у которых есть воз-
можность не только проверить
их с головы до ног, с медицин-
ской точки зрения, но и задать
интересующие вопросы...

Из тех, кто ждёт своей оче-
реди в кабинет, попадаются
разные собеседники. Вернее,
одни ими просто не становят-
ся, потому как с первых минут
дают понять, что к общению не
расположены, и стараются не
попасть в поле зрения объек-
тива. Но таких немного. Боль-
шинство парней охотно идёт на
контакт, словоохотливы и доб-

Весенний призыв стартовал 1 апреля. Какое-то время призывникам отведено на
посещение медкомиссии, окончательные сборы необходимых документов,

подтверждающих их готовность к службе в армии или дающих отсрочку…
рожелательны. Хотя некоторые
и не пытаются скрыть, что го-
рячего желания «надеть сапо-
ги» у них нет. А по поводу во-
инского долга, один парень
прямо заявил, что ничего и ни-
кому не должен...

За подробными разъяснени-
ями в плане особенностей, воз-
можных изменений в законе «О
воинской обязанности» в ны-
нешнем призыве мы обрати-
лись к начальнику военного ко-
миссариата А.В. Филипенко.

- Александр Валентино-
вич, сколько ребят из наше-
го района должны пройти
через процедуру нынешней
призывной комиссии?

- Примерно - 70 человек.
Включая тех, кому до оконча-
ния призывной кампании (16
июля) исполнится 18 лет.

- И какое количество при-
зывников из Армизонского
района планируется к от-
правке на срочную службу?

- Около тридцати.
- Будет ли кто-то из наших

ребят служить в Президент-
ских войсках?

- Кандидат имеется… К это-
му роду войск предъявляются
достаточно серьезные требова-
ния, а молодой человек ещё не
прошёл всю процедуру отбора,

который, как правило, достаточ-
но серьёзный и жесткий.

-  Какие новшества ждут бу-
дущих солдат?

- Изменений нет. Срок служ-
бы по-прежнему составляет
двенадцать месяцев. Разреше-
но пользоваться сотовыми те-
лефонами. Солдаты, как и ро-
дители, обеспечиваются бес-
платными SIM-картами… Более
подробную информацию заин-
тересованные лица смогут уз-
нать на Дне призывника, в про-
грамму которого включено от-
крытое общение в формате
«круглого стола».

- На ваш профессиональ-
ный взгляд - призывники ста-
ли другими?

- Как и время, и армия, и сам
подход к воинской службе… Но
злостных «уклонистов» у нас в
районе нет. Желающих прохо-
дить альтернативную службу –
тоже…

- А по контракту?
- Пока набор осуществляет-

ся с трудом…
- Ваш наказ нынешним и

будущим призывникам?
- Армия – достойная школа

жизни, и каждый юноша, при-
знанный годным, должен её
пройти. Так что - в добрый путь,
ребята!

Александра
КРИСТОВИЦКАЯ











Ìèíóòà ñëàâû
В минувшую субботу в Тюмени на базе Дома культуры «Тор-

фяник» состоялся конкурс художественной самодеятельнос-
ти среди операторов автозаправочных станций компании «ЛУ-
КОЙЛ». На творческие состязания съехались десятки команд
из разных уголков Тюменской и Курганской областей. Выс-
тупления коллективов поразили своим разнообразием – каж-
дый номер был неповторим и уникален, и все участницы по-
казали себя талантливыми, оригинальными, неотразимыми...
Тут было всё – начиная от вокальных номеров до зажигатель-
ных танцевальных ритмов. Не остался в стороне и наш район.
Команда «Королевы бензоколонки» вернулась домой с дип-
ломом и кубком, став лауреатом конкурса в номинации «Луч-
шая сценическая постановка».

Как отметил начальник ТРУ ООО «ЛУКОЙЛ-Уралнефтепро-
дукт»  Н.Н. Чарушин, мероприятие проводилось в целях раз-
вития самодеятельного творчества, формирования корпора-
тивной гордости и сплочённости, а также организации досуга
сотрудников автозаправочных станций.

- Как и предполагали, среди операторов АЗС немало твор-
чески одаренных работников, в чём целиком и полностью убе-
дились, - подытожила председатель жюри Г.И. Назарова.

Èç çàëà ñóäà
В марте текущего года в Армизонском районном суде было

рассмотрено 3 уголовных и 19 гражданских дел, а также три
материала по представлению уголовно-исполнительной инс-
пекции. Жалоб на постановления по делам об административ-
ных правонарушениях – три.

19 февраля 2013 года вступил в законную силу приговор
суда в отношении гр-на Р., обвиняемого в совершении пре-
ступления, предусмотренного п. Г ч. 2 ст. 161 (грабёж). Буду-
чи в состоянии алкогольного опьянения, действуя умышлен-
но, из корыстных побуждений, с целью открытого хищения
чужого имущества, высказывая в адрес потерпевшего угро-
зы и нанося удары кулаками в лицо и ногой в живот, преступ-
ник требовал у несовершеннолетнего сотовый телефон.

На основании материалов дела суд признал гр-на Р. винов-
ным и назначил наказание в виде лишения свободы сроком
на два года без штрафа и ограничения свободы, с испыта-
тельным сроком на два года.

Çàãñ ñîîáùàåò
В прошлом месяце на территории Армизонского района ро-

дилось 11 детей (в марте 2012 года – 13): пять мальчиков и
шесть девочек -  два Ивана, Кирилл, Сергей, Султан, Анаста-
сия, Алсу, Дарья, Ирина, Светлана, Полина. Рождение детей
отпраздновали в райцентре (5), Капралихе, Красноорлово, Кра-
шенёва, Новорямова и 2 – в Орлово.

Заключено 12 брачных союзов (март 2012 г. – 4). Не обо-
шлось и без разводов – узы Гименея расторгли 6 пар (7).

Зарегистрировано 18 смертей (март 2012 г. – 11), среди них
8 мужчин и 10 женщин. Основные причины – артериальная
гипертония, общий атеросклероз, заболевания сердца, пнев-
мония, самоубийство, вдыхание желудочного содержимого,
отравление угарным газом, несчастный случай…

Ïðè¸ìíûé ðåáåíîê ñòàíåò ðîäíûì
В конце прошлого месяца, 29 марта, на территории Южно-

Дубровинского сельского поселения состоялось выездное
заседание комиссии по делам несовершеннолетних, где были
рассмотрены административные материалы в отношении ро-
дителей, имеющих несовершеннолетних детей.

Всего в Южно-Дубровинском сельском поселении прожи-
вает 104 семьи, в которых воспитывается 181 ребёнок в воз-
расте до 18 лет. По социальному статусу семьи относятся к
разным категориям: малообеспеченные, многодетные, соци-
ально неблагополучные, состоящие в «группе риска»… В пяти
семьях находятся шестеро детей-инвалидов. Девять несовер-
шеннолетних воспитываются приёмными родителями - таких
семей пять.

По информации наставников, «опекунские» дети прожива-
ют в благоприятных условиях, отношения в семье доброже-
лательные и тёплые, каждый ребёнок находится под постоян-
ным вниманием и контролем взрослых. К данным условиям
воспитания и обучения они полностью адаптированы.

Ïðàâëåíèå îò÷èòàëîñü ïåðåä
îõîòíèêàìè è ðûáîëîâàìè

Очередная отчетно-выборная конференция Армизонского
районного общества охотников и рыболовов (РООиР) прошла
16 марта 2013 года.

Правление общества отчиталось о проделанной работе за
прошедшие пять лет, был утверждён план – постановление
на очередной период, основными пунктами  которого стали –
увеличение численности общественной организации, а также
консолидация вокруг неё активных, неравнодушных людей.
Новым «старым»  председателем Правления в очередной раз
был избран Ю.Н. Мастерских.

В ходе обсуждения злободневных вопросов, была намече-
на организация во всех населённых пунктах первичных охот-
коллективов, во главе со своими председателями, вместе с
которыми можно было бы оперативно решать проблемы на
расширенных заседаниях Правления. Как отметил Ю.Н. Мас-
терских, старые членов билеты РООиР можно или продлить,
или получить новые, для чего необходимо стать на учёт, об-
ратившись лично к нему или по телефону: 2-32-95. Фотогра-
фии в билеты не нужны, в прежнем объёме – 100 рублей –
сохранена сумма взносов.
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Первым, как и полагается в таких случаях, с
отчётом о проделанной работе выступил глава
поселения П.Г. Немков. В своём докладе Павел
Геннадьевич постарался осветить все направ-
ления.

Как только глава закончил говорить, а его док-
лад сельчане слушали внимательно, не преры-
вая, стали поступать вопросы. Один из них был
адресован заместителю генерального директо-
ра ООО «Ромист» Ю.В. Киммель, которого, увы,
не было. Юрий Валентинович когда-то также сто-
ял перед этими людьми и обещал, что, по за-
вершению работ по замене водопровода, уло-
жат трубу в кювет, чтобы не возникало затопле-
ний, подтоплений. Но о злочастной трубе все бла-
гополучно забыли – вспоминали, когда наступа-
ло тепло, таял снег. И вот теперь ситуация по-
вторилась… После некоторых уточнений, глава
района Е.М. Золотухин по этому поводу задал
встречный вопрос – почему данную проблему
нельзя было поднять в течение
лета или осени?

На сходе граждане поднимали
наболевшие вопросы разного
плана. Они касались вывоза му-
сора, цены на молоко, расчистки
дорог от снега, качества воды, от-
сутствия на центральной усадь-
бе пункта по искусственному осе-
менению КРС, пожарного поста
и т.д. Но больше всего жалоб и
претензий  было по работе рай-
онной больницы. Всё, что набо-
лело на душе жителей, было вып-
леснуто, и, надо сказать, доволь-
но эмоционально.  Но перед
«атакой» в адрес больницы, Л.А.
Новосильцева, всё же кое-какую
информацию успела донести до
слуха сельчан. Людмила Анато-
льевна рассказала о всеобщей диспансериза-
ции, которая пройдёт в два этапа. На первом
будет выясняться, какими факторами риска че-
ловек обладает, то есть - проводиться индиви-
дуальное профилактическое консультирование.
Ко второму перейдут те люди, у которых есть
проблемы, и им необходимо обследоваться у
узких специалистов. Вплоть до того, что будет
оказываться бесплатная медицинская помощь
в областной больнице. Если нужно, то с приме-
нением высокотехнологичного медицинского
оборудования.

- Задача правительства, - сказала Л.А. Ново-
сильцева, - увеличить продолжительность жиз-
ни людей. А для этого, помимо лечения, требу-
ется ещё и вести здоровый образ жизни…

Много интересного и поучительного прозвуча-
ло из уст зам. главного врача «Областной боль-
ницы №7», но всё же у присутствующих оста-
лось некое недоверие к бесплатной медицине.

…Â òîì ÷èñëå
- è î çäîðîâüå

В прошлую пятницу, 22 марта, очередной сход граждан прошёл в Прохорово. На встре-
чу с жителями прибыли глава района Е.М. Золотухин, его заместители А.Е. Филиппов,
М.З. Садинов и зам. главного врача «Областной больницы №7» Л.А. Новосильцева.

Многие привели примеры как раз обратные, ког-
да приходилось, и не раз, обследоваться у об-
ластных врачей, хоть и по направлению, но за
деньги. Что же касается записанных в очередь
на оказание тех или иных услуг - к сожалению,
могут прождать их  не один месяц.

Людмила Анатольевна постаралась показать
все достоинства  озвученной программы и заве-
рила, что не придётся платить никаких денег,
если появится необходимость обследоваться в
Тюмени. Правда, при этом отметила, что это дол-
жно быть согласованно с принимающей сторо-
ной, то есть заранее обговорены   время и дата…

- Почему в поликлинике постоянные очереди?
– возмущались сельчане. – Медкомиссию спо-
койно за один день пройти невозможно… Рабо-
чий день начинается с восьми часов утра – вра-
чи же приходят к одиннадцати, а то и позже. Что
же мы должны делать?

- Во-первых, не хватает специалистов, - отве-
тила Л.А. Новосильцева, - у нас есть и внешние

совместители – офтальмолог, пси-
хиатр-нарколог, лор, поэтому и
возникают такие проблемы. Сей-
час пока работает один терапевт,
хотя на наш район их положено
шесть. Когда будут свои докто-
ра, тогда чётко по графику будут
расписаны часы приёмов.

- О каком здоровом образе жиз-
ни может идти речь, - возмути-
лась одна из женщин, - когда при-
езжаем из больницы ещё боль-
ше вымотанными, уставшими, с
давлением и, к тому же, «обла-
янные» теми, кто тоже сидит в
очереди, а порой встречаешь гру-
бость и со стороны врачей? Пока
во всём разберутся – извинения
уже ни к чему.

- Мы ведь тоже не виноваты в
том, что есть дефицит кадров, и надо записы-
ваться к терапевту за неделю, а то и за две, -
поддержали односельчанку и другие…

- С этим будем разбираться, - пообещала Люд-
мила Анатольевна. - А в очереди, к сожалению,
пока придётся посидеть. Но мы делаем всё для
того, чтобы поликлиника заработала в полную
силу…

Получится ли так, как обещают? Хочется ве-
рить, но главное - мы не должны оставаться бе-
зучастными к  происходящему и ко всему под-
ходить здраво, без лишних эмоций… Наверное,
для того и созданы подобные встречи, где каж-
дый может высказать замечания, пожелания,
дать дельные советы в адрес руководителей
различных структур, представителей органов
власти.

Лариса ЛАПУХИНА
На снимке: Л.А. Новосильцева

РУКА НА ПУЛЬСЕ

Заседание проходило в фор-
мате «круглого стола» и режи-
ме открытого диалога. Вместе
с предпринимателями муници-
пальные и областные чиновни-
ки обсудили актуальные вопро-
сы о развитии бизнеса, а также
меры поддержки предпринима-
тельства на территории нашего
района.

В своём вступительном сло-
ве глава районной администра-
ции Е.М. Золотухин отметил, что
на сегодняшний день имеются
все предпосылки для активно-
го экономического сотрудниче-
ства.

Привлечение внутренних и
внешних инвестиций в эконо-
мику района создаёт благопри-
ятный климат, и администрация
в этом направлении ведёт це-
ленаправленную работу. Гово-
ря об актуальности темы засе-
дания, глава отметил, что имен-
но с органами муниципального
управления предприниматели
сталкиваются чаще других. Но
«благоприятный климат» зави-
сит не только от оперативности
их решений, но и от ряда воп-
росов, касающихся деловых
отношений, в частности - полу-
чение поддержки со стороны
государства с последующим
сопровождением, что, в свою
очередь, должно стимулиро-
вать бизнес, и прежде всего - к
созданию новых рабочих мест.

О реализации своих инвести-
ционных проектов рассказали:
председатель ОСПК «Агросер-
вис» А.В. Черняев, индивиду-
альный предприниматель и гла-
ва КФХ В.А. Севастьянов, ди-
ректор ООО «Энтос Инжини-
ринг» А.В. Мальцев, директор
ООО «ЕвроСиб» В.С. Осинцев.

О деятельности предприятий,
осуществляющих производ-
ство хлеба и хлебобулочной
продукции, кондитерских изде-
лий на территории Армизонско-
го района, перспективах разви-
тия, членов совета ознакомила
директор ООО «КоопХлеб» Л.Б.
Попова.

Так, председатель ОСПК «Аг-
росервис» А.В. Черняев в на-
стоящее время уже приступил
к осуществлению серьёзного
проекта – установке сушильно-
сортировального комплекса
«Петкус» и универсального очи-
стителя зерна. Предпринима-
тель подробно описал преиму-
щества мощнейшего и совре-
менного агрегата, его произво-
дительность, срок службы…

- В настоящее время идёт

Íàâñòðå÷ó áèçíåñó

Бешенство — острое зооантропонозное  (болеют животные и люди) вирусное заболевание, пере-
дающееся человеку при укусе или ослюнении раны больным бешенством животным и характеризу-
ющееся специфическим поражением центральной нервной системы с параличами в терминальной
стадии и смертью. Летальность  при развитии заболевания -100%-ная.

Резервуаром и главными источниками возбудителя бешенства являются дикие хищники, собаки и
кошки.

Основной путь заражения — раневой (он реализуется в 90—95% случаев); вирус в большом количе-
стве содержится в слюне зараженных животных, инкубационный период (от момента заражения до
развития типичных клинических проявлений болезни) в этом случае составляет всего 7-10 дней. Учиты-
вая агрессивность, характерную для больных животных, вероятность быть укушенными и инфицирован-
ными при встрече с ними здоровых животных и человека достаточно велика. Заражение может про-
изойти и при ослюнении больным животным кожи, если на ней были трещины, ссадины, раны.

В Тюменской области ежегодно от травм, нанесенных животными, страдает около 4000 человек, из
них более 1000 детей до 14 лет.

Единственным средством помощи людям, подвергшимся риску инфицирования, в первую очередь –
при нападении животного, является своевременное назначение курса вакцинации.

Каждый человек, подвергшийся нападению животного (ослюнение, оцарапывание, укус), должен
НЕМЕДЛЕННО ОБРАТИТЬСЯ за медицинской помощью для осмотра, обработки раны и назначения
антирабического лечения.

Антирабическая помощь оказывается в ГБУЗ ТО «Областная больница №7», с. Армизонское.

 БОНДАРЕНКО Е.А., врач – эпидемиолог

Îñòîðîæíî, ÁÅØÅÍÑÒÂÎ!

В конце марта в районной администрации прошло засе-
дание Совета по развитию и поддержке малого и средне-
го предпринимательства, на котором были рассмотрены
инвестиционные проекты, планируемые и реализуемые на
территории Армизонского района. В работе участвовали:
заместитель генерального директора фонда «Инвестици-
онное агентство Тюменской области» Н.Ф. Пуртов, пред-
ставители департамента инвестиционной политики и госу-
дарственной поддержки предпринимательства А.Н. Шаль-
нев и И.Н. Климович, представитель департамента агро-
промышленного комплекса С.В. Захаров.

монтаж оборудования, - отме-
тил А. Черняев, - и к концу ап-
реля планируется его полное
завершение. Социальная зна-
чимость проекта – дополни-
тельные рабочие места.

Затраты на проект идут за
счёт собственных средств, бан-
ковских займов, однако этих
денег, безусловно, недостаточ-
но… Для этого и существует
Совет по развитию предприни-
мательства, который и собрал
здесь областных чиновников,
которые готовы оказать содей-
ствие, чтобы помочь «дорогу
осилить идущим».

Свои планы в сфере рыбо-
водства, переработки, воспро-
изводства и реализации данной
продукции представили руково-
дители, которые, оценивая
свою сегодняшнюю деятель-
ность, постарались убедить
присутствующих, что поддерж-
ка со стороны государства мо-
жет и должна стать новым ин-
струментом в их «рыбном коро-
левстве». Однако у некоторых
сложилось впечатление, что их
подход в данном бизнесе не-
достаточно выверен, ведь вся
выловленная рыба сразу же
оптом уходит в Тюмень. Арми-
зонцам же, живя в краю трёх-
сот озёр, купить живую, свежую
рыбу весьма проблематично…
В процессе обсуждения был
предложен рациональный под-
ход – часть улова оставлять
для продажи на территории рай-
она. Не удивительно, что со
стороны жителей сёл и дере-
вень идёт недопонимание. По
их мнению, именно арендато-
ры создают условия неопреде-
лённости – ни производства, ни
рыбы, тем паче рабочих мест -
ничего этого нет.

Также на заседании Совета
был рассмотрен вопрос о реа-
лизации программы развития
малого и среднего предприни-
мательства, по которому выс-
тупила начальник отдела эконо-
мики и прогнозирования В.Н.
Ваганова.

О внесении изменений и до-
полнений в налоговое законо-
дательство рассказала стар-
ший государственный налого-
вый инспектор отдела камераль-
ных проверок МИ ФНС России
№10 по Тюменской области А.В.
Самсонова.

В ходе заседания Совета
были подняты проблемы, требу-
ющие решения на муниципаль-
ном уровне.

Ольга АНДРИЕНКО

ВНИМАНИЕ !
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Проблем, которых можно
было отнести в разряд острых,
не было. Общение жителей с
представителями местной рай-
онной власти, а также руково-
дителями и специалистами раз-
личных структур, проходило
спокойно и конструктивно. На
встречу пришли не только пен-
сионеры - самая уважаемая и
мудрая часть населения, но и
юные капралихинцы, молодые
семьи, матери с детьми, жен-

щины и мужчины трудоспособ-
ного возраста.

Отойдя от традиционного слу-
шания отчёта главы сельского
поселения о проделанной рабо-
те за обозначенный период,
жители Капралихи и Беляковки,
пожелали первым послушать
главу района Е.М. Золотухина.

- Как мы тут живём - сами
знаем… А вот что в районе де-
лается – интересно…

Уговаривать не пришлось.
Кратко, и в то же время обстоя-
тельно, Евгений Михайлович
обрисовал нынешнее положе-
ние дел и ознакомил заинтере-
сованных слушателей с пред-
стоящими планами, «пробежав-
шись» практически по всем тер-
риториям.

 Полным ходом идёт подго-
товка к весенне-полевым рабо-
там. Структура посевных пло-

Íîâàÿ âñòðå÷à ñî ñòàðûìè çíàêîìûìè
Часть вопросов, поднятых населением на сходе граж-

дан в Капралихинском сельском поселении, находится на
контроле в районной администрации, и по ним будут при-
няты меры...

щадей меняется - решено не
ограничиваться высевом стан-
дартного набора культур, остав-
шихся, наверное, с советских
времён, а внедрять новые. В
частности - рапс, который неко-
торые полушутя - полусерьёз-
но называют культурой XXI
века.

Немаловажное значение име-
ет и состояние сельскохозяй-
ственной техники, которая уже
сейчас, перед выходом в поле,

должна быть на
линейке готовнос-
ти.

Сейчас наш рай-
он продолжает
принимать актив-
ное участие в реа-
лизации проектов
по жилью, ремон-
тируются дороги,
решаются вопро-
сы с газификаци-
ей, заканчивается
строительство хра-
ма, открытие кото-
рого планируют
приурочить к юби-

лею района… Словом - дела и
планы системно воплощаются
в жизнь. Но есть и «болевые
точки»: нехватка кадров в сфе-
ре здравоохранения, в частно-
сти - медиков среднего звена,
а также вопросы трудоустрой-
ства в рамках законодатель-
ства… Ни для кого не новость,
что многие хозяйства старают-
ся обойти процедуру оформле-
ния договоров по всем прави-
лам… И по сей день до многих
«рабовладельцев» нелегко до-
стучаться...

Несомненно, повышенный
интерес у слушателей вызвала
информация о грядущем стро-
ительстве в Орловском сельс-
ком поселении животноводчес-
кого комплекса, оборудованно-
го по последнему слову науки
и техники. Об этом более под-
робно рассказал первый заме-
ститель главы А.Е. Филиппов.

Казалось бы - что общего мо-
жет быть у компьютера и… ко-
ровы? Оказывается весь про-
цесс доения может произво-
дить… робот.

- Что же это там за рука та-
кая железная, которая коров
доить сможет? – задал вопрос
один из присутствующих муж-
чин, после чего А.Е. Филиппов
не смог сдержать улыбки, по-
яснив, что слово «робото-фер-
ма» не нужно воспринимать
буквально – это не что иное, как
автоматизированный, электрон-
ный процесс доения.

Иными словами - никаких «хо-
дящих железных роботов с го-
рящими лампочками вместо
глаз» там не будет. Новое теп-
лое помещение, новые условия
труда, беспривязное содержа-
ние животных… Каждая коро-
ва имеет встроенный электрон-
ный чип, и вся информация о
ней поступает в компьютерную
систему, где специалисты обра-
батывают данные.

На сходе шёл разговор и о
том, как развиваться животно-
водству района в целом. Пого-
ловье в личных подворьях сни-
жается в основном из-за того,
что скотину держать невыгод-
но, и низкая цена на молоко –
одна из основных причин…

«Под занавес» глава района
счёл своим долгом предосте-
речь жителей о возможном мо-
шенничестве в Интернете. Суть
такова, что не стоит поддавать-
ся на разного рода призывы и
предложения взять кредит безо
всякого залога и поручителей,
оформив его, не выходя из
дома – сидя за компьютером.
Уже достаточно много приме-
ров, когда доверчивые люди
попадались на эту удочку, как
и на мошенничестве с мобиль-
ными телефонами.

На остальные, более «узкие»
вопросы и предложения отве-
тили представители и руководи-
тели различных служб – Пенси-
онного фонда, Управления со-
циальной защиты, местного
здравоохранения и других
сфер...

Ольга АНДРИЕНКО

  ЕСТЬ МНЕНИЕ

Вспоминая неприятную исто-
рию, которая со мной произош-
ла месяц назад, невольно при-
поминаю высказывание одного
человека: «Когда еду на машине
- пешеходы бараны, когда иду
пешком – водители бараны, ког-
да еду на велосипеде – вообще
все бараны…».

За рулем я уже почти три года -
стаж небольшой, но права были
не куплены, а своими усилиями
получены в специальной школе,
и знаки дорожного движения
знаю. Впрочем, даже самый
опытный водитель, наверняка,
сталкивался с подобной сложной
ситуацией.

Еду я как-то по улице Ленина,
конечно же, соблюдая скорост-
ной режим. Впереди - пешеход-
ный переход. Никого не было
видно, из-за того, что снежные
сугробы перекрывали видимость,

Âîäèòåëü èëè ïåøåõîä?
…Большинство опрошенных пешеходов считают, что автовладельцы обнаглели и

совершенно их не замечают, а автомобилисты, в свою очередь, говорят, что, если бы
пешеходы соблюдали хотя бы элементарные правила дорожного движения, аварий

на дорогах с их участием было бы меньше.

и  тут заметила, что к «зебре»
начала направляться молодая
мамочка, и не одна – впереди
катила детскую коляску со своим
малышом. Тормозить я начала
заблаговременно, но так как на
проезжей части гололед, маши-
на катилась, как на коньках, и
только с помощью прерывисто-
го торможения удалось ее оста-
новить. «Душа ушла в пятки»…
Мамочка, наверняка, слышала
визг тормозов, но… со спокойной
душой перешла проезжую часть.
Наверное, тогда она не думала о
безопасности своего чада, моти-
вируя тем, что водитель обязан
пропустить пешехода на перехо-
де.

До сих пор мучает вопрос: не-
ужели женщине нельзя было ос-
тановиться и посмотреть - безо-
пасен ли переход? И таких при-
меров много.

Вторая ситуация: едет грузовик
возле этого же самого пешеход-
ного перехода, на тротуаре игра-
ют дети, и тут пацан, стараясь убе-
жать от своего соперника, выс-
какивает на тот же пешеходный
переход, не обращая внимания
на то, что на него несется боль-
шая машина. Если бы, не дай Бог,
автомобиль не успел затормо-
зить - кто был бы виноват? Ко-
нечно же, водитель!  Так что, не-
вольно складывается вывод:
если пешеход имеет преимуще-
ство, значит - может ходить по
дороге, как хочу и где хочу? Мож-
но было бы привести очень мно-
го подобных примеров, но  хочет-
ся обратиться к пешеходам: по-
думайте - стоит ли ваш принцип
жизни?

Ольга ГЕРАСИМЕНКО

Как сообщила методист отдела образования И.В. Вахито-
ва, 13 марта состоялся муниципальный этап конкурса чтецов
«Живая классика», в котором принимали участие шестикласс-
ники из всех школ района. А также 20 марта прошёл муници-
пальный этап олимпиады среди учащихся четвёртых клас-
сов.

Март был богат на события, вот и 28 числа в центральной
районной библиотеке проводился экспресс-обзор «Щелочка в
занавеси», посвящённый Дню театра. А со слов главного спе-
циалиста по методической работе отдела образования О.А.
Макатаевой, именно в этот же день на базе Армизонской сред-
ней школы проходил методсовет для заместителей директо-
ров школ района по формированию новых подходов к взаи-
модействию школы с семьёй.

Заместитель директора КЦСОН Г.А. Ивлева рассказала о
том, что 25 марта в Комплексном центре социального обслу-
живания населения на практическом семинаре «Применение
в работе с семьёй и детьми инновационных социальных тех-
нологий» обучались представители общественных комиссий
администраций сельских поселений района.

Интересную информацию  мы узнали от заведующей про-
изводством Т.П. Мормышевой: «Работниками общепита за пе-
риод с 25 марта по 1 апреля было изготовлено 75 кг. пельме-
ней и 37 кг. вареников». Продукция местных мастеров пользу-
ется спросом не только у жителей Армизонского района, её с
удовольствием приобретают и тюменцы.

Кто говорит, что люди стали меньше пользоваться обще-
ственным транспортом? Вот, например, старший кассир авто-
вокзала М.Б. Жирякова смело опровергает данные слухи,
ведь за восемь дней, начиная с 25 марта, 571 пассажир вос-
пользовался услугами местного автовокзала. А если бы авто-
бусы ходили  каждый день по всем направлениям, было бы
вообще здорово!

ПОЗНАВАТЕЛЬНЫЙ МИР ДЕТСТВА

Разноцветная стайка девчо-
нок и мальчишек средней и под-
готовительной групп приблизи-
лась к назначенному месту в
срок. Там их ждал первый сюр-
приз – настоящая пожарная ав-
томашина, которую специально
выгнали на уличную площадку.
Встретили дошколят начальник
караула С.В. Курочкин и доз-

наватель Е.Н. Субботина. Тако-
го поворота событий ребятиш-
ки уж точно не ожидали - им
даже разрешили посидеть в ка-
бине большой красной маши-
ны, на борту которой крупно
прописан хорошо известный
всем номер телефона — 01. За-
вершив обследование первого

В прошлый четверг, 28 марта,
стояла довольно неплохая по-
года, приближённо даже напо-
минающая весну: на голубом
небе ярко светило солнце, зве-
нела весёлая капель... В такой
погожий денёк не грех и прогу-
ляться на свежем воздухе. Что
и сделали ребятишки детского
сада «Родничок», которые вме-
сте со своими воспитателями
отправились не куда-нибудь, а
в гости в пожарную часть №149.

Ñîâìåñòèëè ïîëåçíîå ñ ïðèÿòíûì
«объекта», маленькие непосе-
ды перешли внутрь помеще-
ния, где их глаза просто не зна-
ли на чём остановиться. С по-
зволения взрослых они приме-
ряли «доспехи» пожарных,
спрашивали и сами отвечали
на вопросы, а о чём-то даже
рассказывали самостоятельно
-  например, о применении ог-
нетушителя. Затем с интересом
рассматривали кабинет диспет-
чера, ведь это ему приходится
первым принимать тревожные
звонки о произошедших возго-
раниях. Здесь же ребятишкам
рассказали о том, что с огнём
нужно быть осторожными, а так-
же не забывать – спички детям
не игрушки. Дошколята обеща-
ли взрослым все правила со-
блюдать, чтобы не стать винов-
никами беды…

Одним словом - малыши ос-
тались довольны увиденным,
ведь не каждый же день дово-
дится побывать в роли пожар-
ного, который готов вступить в
борьбу с огнём в любую мину-
ту.

Лариса ЛАПУХИНА
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Общий тон задал директор
филиала РТРС Евгений Арка-
дьевич Дроздинский, который,
не «загружая» цифрами, но опе-
рируя фактами, кратко проин-
формировал об уже проведён-
ной работе по реализации це-
левой программы «Развитие те-
лерадиовещания в Российской
Федерации на 2009 – 2015

годы», и, коснувшись положе-
ния дел в регионе, основной
упор сделал именно на наш
район. Согласно программе, до
2015 года едва не 100% росси-
ян должны получить бесплат-
ный доступ к 20-ти телеканалам
в современном цифровом каче-
стве формата DTV-T2. По сло-
вам директора филиала ГТРС,
с августа прошлого года на тер-
ритории юга Тюменской облас-
ти к сети цифрового вещания
подключено 14 объектов связи,
в том числе – радиотелевизи-
онная передающая станция
около д. Семискуль Армизонс-
кого района. Таким образом,
уже сейчас цифровым вещани-
ем охвачено больше одной ты-
сячи населённых пунктов с на-
селением свыше 1,3 миллиона
человек, что превышает даже
нынешний охват телевизион-
ным вещанием населения ана-
логовым телевизионным веща-
нием телепрограмм «Первый
канал» и «Россия».

- Зона уверенного приёма от
вышки в Семискуле в вашем
районе составляет 25 километ-
ров, - заметил Евгений Аркадь-
евич, - и если раньше, чтобы
«ловились» какие-то опреде-
лённые каналы или для улуч-
шения качества звука и изоб-
ражения, жителям надо было
крутить антенны в разных на-
правлениях, то сейчас их надо
просто направить на неё. Ана-
логовое телевидение пока ещё
тоже транслирует сигнал, но в
2017 году оно будет отключе-
но. В настоящее время в циф-
ровом формате жители имеют
возможность принимать пер-
вый мультиплекс из восьми бес-
платных телеканалов – «Пер-

АКТУАЛЬНО

Öèôðîâîå òåëåâèäåíèå:
 ÷òîáû ó âñåõ âñ¸ «ëîâèëî»…

Эту встречу, прошедшую в администрации района 21 марта, наверное, только пер-
вых пять минут, которые понадобились главе района Е.М. Золотухину, чтобы пред-
ставить гостей, можно было назвать каким-либо «официальным мероприятием» вро-
де – презентация, пресс-конференция, и уж ни в коем разе – совещанием или засе-
данием. Почти полтора часа шёл разговор двух заинтересованных сторон – депута-
тов районной Думы, сотрудников администрации района, руководителей районного
и поселенческого уровня, представителей СМИ  и специалистов филиала РТРС «Ура-
ло-Сибирский региональный центр» - на котором буквально по полочкам была раз-
ложена информация о цифровом эфирном телевидении, которое постепенно, но,
вместе с тем, уверенно и прочно входит в нашу жизнь.

вый канал», «НТВ», «Россия 1»,
«Россия 24», «Россия Культу-
ра», «Россия 2», «Карусель»,
«Петербург 5 канал». К 2015
году будут доступны ещё 10 -
«ТВ-Центр», «Рен-ТВ», «СТС»,
«Домашний», «Спорт 1» ВГТРК,
«НТВ Плюс спорт», «Звезда»,
«Мир», «ТНТ», «МузТВ». Поми-
мо такого, довольно обширно-

го количества каналов, «циф-
ра» даёт отличное качество –
нет искажений изображения,
шумов, нарушений цветности,
ряби на экране. В дальнейшем
посредством этого телевиде-
ния населению станут доступ-
ны такие сервисные услуги, как
широкополосный доступ в Ин-
тернет, электронное правитель-
ство, интерактивное телевиде-
ние…

…Сразу же от собравшихся
в зале пошли вопросы, и пер-
вый – о стандарте DTV-T2, ко-
торый, как оказалось, не
принимают многие, вроде
бы - вполне современные,
телевизоры.

- Первое, что надо сделать,
если вы собрались покупать
новый телевизионный приём-
ник, это уточнить у продавца –
поддерживает ли он стандарт
DTV-T2? И обязательно попро-
сить проверить это на месте,
ибо, к сожалению, некоторые
недобросовестные предприни-
матели могут вводить покупа-
телей в заблуждение. Впрочем,
есть и другой вариант, который
подходит и для тех, у кого дома
есть телевизор,  – приобрести
специальную цифровую при-
ставку этого стандарта, кото-
рую, опять-таки, надо опробо-
вать в магазине на уверенный
приём сигнала, стоимость её
может составлять около 2000
рублей.

- А если на месте нет воз-
можности проверить приём
сигнала?

- Я бы не советовал покупать
«кота в мешке»… Вам могут
продать приёмник «по дешёв-
ке», уверяя, что «всё ловит», но
– скупой платит дважды… В

крайнем случае – перед покуп-
кой спросите у родных, друзей,
знакомых, которые уже имеют
приемник и смотрят «цифру»
(обращу внимание ещё раз –
именно 8 каналов, а не 2 или
4),  его название. Иногда нас
спрашивают – а старые, ещё
ламповые телевизоры, которые
ещё есть у некоторых бабушек,
теперь что - выбрасывать? Это
зависит индивидуально от  при-
ставки и  телевизора. Возмож-
но, придется приобрести пере-
ходник для подключения обо-
рудования. Если телевизор
имеет «вход» для подключения
видеосигнала, например для
видеомагнитофона, то  он  смо-
жет принимать цифровое теле-
видение. Чтобы исключить ещё
один часто повторяющийся
вопрос, добавлю – если у вас
два телевизора, то можно под-
ключить их к одному приёмни-
ку через специальный спутни-
ковый делитель, но на обоих
будет идти один и тот же канал;
хотите смотреть разные – ну-
жен второй приёмник.

 Замечу, что для удобства
телезрителей в поиске ответов
на вопросы, связанные с циф-
ровым эфирным телевидением
и необходимым для его под-
ключения оборудованием, в
Тюмени открыт специальный
Центр консультационной
поддержки для населения.
Он находится по адресу на
улице Ленина, 2 а (торгово-
офисный центр «Панора-
ма»), телефон: 8 (3452) 56-07-
76, 56-07-78, e-mail: ckp-
tmn@rtrn.ru. Кроме того, полу-
чить необходимую информа-
цию можно на сайте www.
РТРС.РФ, или бесплатно позво-
нив по круглосуточному теле-
фону единого информационно-
го центра: 8-800-220-20-02.

- Какая нужна антенна?
- Подойдёт обычная телеви-

зионная антенна дециметрово-
го диапазона, которая у тех, кто
живёт рядом с телевышкой –
например, в Армизонском или
том же Семискуле, может быть
даже комнатной, но - качествен-
ной. На рабочих частотах теле-
вещания атмосферные помехи
не имеют особого значения, но
приемная антенна может улав-
ливать индустриальные поме-
хи. Поэтому важно, чтобы при-
емная антенна имела четко вы-
раженную направленность, по-
зволяющую не принимать сиг-
налы, приходящие с направле-
ний, не совпадающих с на-
правлением на нужную переда-
ющую станцию. Другой тип по-
мех, часто ухудшающих каче-
ство телевизионного приема, –
это многолучевое распростра-

нение, при котором нужный сиг-
нал приходит на приемную ан-
тенну по двум путям разной
длины. Так, например, один
сигнал может прийти непосред-
ственно от передатчика, а дру-
гой – отразившись от какого-
либо здания. Чтобы избавить-
ся от этого, надо использовать
направленную антенну, позво-
ляющую исключить прием по
одному из двух лучей. Други-
ми словами, чтобы было понят-
нее: сейчас можно не «злоупот-
реблять» так называемыми «ба-
бочками», которые позволяли
«захватывать» сигнал, откуда
бы он ни шёл, - достаточно на-
правленной на передающую
станцию антенны с поперечны-
ми вибраторами. Усилители сиг-
нала тоже нужны будут только
тем, кто проживает в значитель-
ной удаленности от передаю-
щей станции. Допустим, жите-
лям райцентра усилитель при-
ём программ сделает только
хуже…

Далее у Евгения Аркадьеви-
ча «перехватили инициативу»
его заместитель А.А. Шапка и
начальник цеха №8 Ишимско-
го филиала П.А. Аверин. Ари-
на Анатольевна добавила, что
в настоящее время прорабаты-
вается вопрос об «адресных
врезках» в уже имеющийся
первый пакет цифрового веща-
ния для сообщений служб по
ГО и ЧС о чрезвычайных ситу-
ациях. А Павлу Александрови-
чу пришлось «объясняться» по
поводу «выпавших» из зоны
уверенного покрытия Семи-
скульской передающей стан-
ции сел и деревень Калмакско-

го, Раздольского и Капралихин-
ского поселений.

- Да – несколько населённых
пунктов Армизонского района
находятся за пределами 25-ти
километровой зоны, однако это
не значит, что они будут отре-
заны от «цифры», как и некото-
рые другие деревни, располо-
женные, скажем так, на грани-
цах уверенного приёма. Часть
из них будет принимать сигнал
с вышки, построенной в Шаба-
ново Омутинского района, где
мощная передающая станция
покрывает 80 километров,
часть перейдёт на вышку, ко-
торую мы вскоре поставим в
Пятково Упоровского района, а
жители Калмакской территории
направят антенны в сторону
Бердюжья.

Заместитель главы района по
вопросам ЖКХ и строительства
М.З. Садинов заметил, что про-
водил испытания зоны приёма
с приёмником, поддерживаю-
щим  стандарт  DTV-T2, однако
уже  за 15 – 20 км от райцент-
ра, например - в Прохорово,

Жиряково, Орлово, сигнал пой-
мать не удалось…

- Эта информация крайне важ-
на, - поблагодарил П.А. Аверин.
– Мы для того и объезжаем все
районы, чтобы на местах узнать
ситуацию, а потом принять
меры по устранению недостат-
ков. Цифровое вещание запус-
кается в тестовом режиме, по-
этому любой, даже отрицатель-
ный, результат – повод для об-
суждения и, естественно,  ре-
шения проблемы. Чтобы сори-
ентировать население Арми-
зонского района – куда направ-
лять антенны для устойчивого
приёма, озвучу такую инфор-
мацию: Беляковка, Капралиха,
Октябрьское, Северо-Дубров-
ное, Раздолье, Крашенёво – на
вышку в Шабаново; Калмакс-
кое, Забошное, Новорямово,
Няшино – на вышку в Бердю-
жье; остальные – на Семи-
скуль. Пользуясь случаем, хо-
тел бы обратиться к жителям:
если вы всё сделали верно, но
ваш телевизор, имеющий
встроенный тюнер или пристав-
ку, поддерживающие стандарт
DTV-T2, всё равно «не ловит» -
обращайтесь в Центр консуль-
тационной поддержки.

Специалисты Урало-Сибирс-
кого регионального центра так-
же обратили внимание на вы-
соту приёмной антенны – чем
дальше она от передающей

станции, тем выше должна
быть расположена.  Также мно-
гое зависит от  кабеля: не стоит
экономить и приобретать его со
стальной оплёткой – качество
будет лучше с медным прово-
дом, желательно также не до-
пускать скруток и слишком
большой длины.

В заключение встречи глава
района Е.М. Золотухин побла-
годарил гостей за подробную и
доступную информацию, заме-
тив, что она была полезна всем
присутствующим, заметив, что
она станет, своего рода, посо-
бием при подключении цифро-
вого телевизионного вещания.

Владимир МЕЛЕШКО
От автора: Уважаемые чи-

татели, к сожалению, в свя-
зи с тем, что это запрещено
антимонопольным законо-
дательством, мы не можем
назвать марки приёмников,
поддеживающих стандарт
DTV-T2, как и марки наибо-
лее качественных антенн и
кабеля.
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Первые встречи в этом году
прошли уже в феврале - Влади-
мир Васильевич побывал в  Ви-
куловском и Сорокинском райо-
нах.

Особое значение депутат
придавал поездке в Викулово:
глава района Александр Сергее-
вич Криволапов в должности ра-
ботает первый год, а одно из ус-
ловий успешной совместной ра-
боты - взаимопонимание, кото-
рое и было достигнуто сразу же.
Во время встречи обсуждались
вопросы стратегии работы депу-
тата с исполнительными органа-
ми власти на территории и депу-
татским корпусом Викуловского
района. Затем Владимир Васи-
льевич в актовом зале районной
администрации провёл встречу с

активом местного отделения
партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ", де-
путатами районной Думы и сель-
ских Дум, главами сельских посе-
лений Викуловского района, ру-
ководителями предприятий и
организаций. Депутат выступил с
ежегодным отчётом о проделан-
ной работе за 2012 год тюменс-
ких парламентариев. В своём вы-
ступлении Владимир Васильевич
затронул тему развития промыш-
ленности, сказав, что в тюменс-
ком регионе создана комфорт-
ная законодательная база для
инвесторов, что позволило в про-
шедшем году привлечь значи-
тельные инвестиции в экономи-
ку региона. Говоря про агропро-
мышленный комплекс, отметил,
что ежегодно денежные сред-
ства до 8 миллиардов рублей вы-
деляются в данную отрасль, и
благодаря устойчивому росту АПК
область обеспечивает себя прак-
тически всеми видами сельхоз-
продукции. Затронув социальную
сферу, подчеркнул, что за после-
днее время процент решения со-
циальных проблем увеличился
вдвое, и как результат - за после-
дние 5 лет продолжительность
жизни в нашей области увеличи-
лась на 1,5 года, наблюдается
тенденция к увеличению рожда-
емости среди тюменцев. Касаясь
темы жилищной сферы, довёл
последние показатели по вводу
жилья и работы областных жи-
лищных программ позволившим
в 2012 году 18500 тюменцам, или
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Это уже стало своего рода доброй традицией: едва отгремят новогодние праздники, и

уляжется вся суета после продолжительных каникул, как депутат Тюменской областной
Думы, член фракции "Единая Россия" Владимир Васильевич Завьялов собирается в
дорогу…  Путь его лежит в ставший за многие годы практически родным избирательный
округ, а это ни много, ни мало - целых восемь районов, причём - самых дальних, охваты-
вающих юг области полукольцом протяжённостью больше 500 километров. Как говорит
сам депутат: "…Не ездить в районы, к своим избирателям просто не могу, мне кажется -
если уж тебе оказали доверие, то не в кабинете сидя надо его отрабатывать, а бывая на
местах, видя проблемы или успехи именно в натуре. Мне нужна обратная связь. Поэто-
му хотя бы один раз или два раза в месяц я выезжаю в свой округ".

6000 семьям, решить свой жи-
лищный вопрос. Большое значе-
ние в своём выступлении Влади-
мир Васильевич придал вопросу
о дотациях муниципальных обра-
зований из областного бюджета,
подчеркнув, что муниципалите-
там необходимо увеличивать на-
логовую базу привлекая инвесто-
ров и создавая рабочие места.

После встречи депутат дал ин-
тервью для Викуловского телеви-
дения, местного радио и газеты,
ответил на множество вопросов,
касающихся Послания Губерна-
тора о дальнейшей стратегии
развития муниципальных райо-
нов, высказал свое мнение о наи-
более перспективных, на его
взгляд, направлений, которые
нужно развивать на местах. "При-

шло время в сельских
районах активнее разви-
вать свою экономику. Что
именно - надо решать на
местах, какие ресурсы
использовать, напри-
мер, для производства
строительных материа-
лов или деревоперера-
ботки, рыбоводства, раз-
вития сферы услуг насе-
лению. В любом случае,
новое предприятие - это
рабочие места, доходы в
местный бюджет и в
свою семью. Об этом
должна позаботиться
местная власть. Крите-
риями оценки работы
муниципалитетов станет
количество созданных
рабочих мест, субъектов
среднего и малого пред-
принимательства, по-
полнение бюджета за
счёт собственных

средств. Благодаря тому, что уже
долгое время регион успешно ре-
ализует инвестиционную про-
грамму, и поступление собствен-
ных средств в бюджет растёт, по-
теря НДПИ не стала серьёзным
ударом. Все программы Прави-
тельство области выполняет по-
прежнему. Доходная часть бюд-
жета растёт пока в основном за
счёт развития промышленности,
но есть районы, где уже сегодня
достаточно высок процент соб-
ственных доходов. Это, к приме-
ру, Нижнетавдинский, Тюменс-
кий, Бердюжский, Сладковский
районы, которые развивают каж-
дый своё направление…". Не ос-
тавил депутат без внимания и
местные вопросы, пообещав
оказать содействие в решении
вопроса электрификации мест-
ного садоводческого общества.

Затем Владимир Васильевич
с удовольствием посетил гор-
дость викуловчан -   спорткомп-
лекс, понаблюдал за работой
секции по оздоровлению людей
пожилого возраста, ознакомив-
шись с методикой упражнений,
направленных на укрепление
сердечно-сосудистой системы,
органов дыхания и опорно-дви-
гательного аппарата. Побывал в
бассейне на занятии плаватель-
ной секции, которую ведёт тре-
нер Напреев Сергей Иванович,
мастер спорта по плаванию, при-
ехавший из города Омска. Вла-
димир Васильевич отметил вы-
сокий уровень работы админис-

трации района, направленный на
пропаганду и развитие здорово-
го образа жизни на селе и под-
черкнул важность этого направ-
ления в воспитании здорового
поколения. Со своей стороны
депутат пообещал удовлетворить
полученное обращение о выде-
лении денежных средств на при-
обретение спортивного инвента-
ря для Викуловского района.

Во второй половине дня на-
мечены были встречи на Соро-
кинской земле, и начались они с
посещения сельского дома куль-
туры села Готопутово. Дом куль-
туры открыт недавно после капи-
тального ремонта и поэтому де-
путат задал много вопросов гла-
ве сельского поселения Сафро-
нову Николаю Васильевичу и ди-
ректору Ситниковой Веронике
Алексеевне. Интересовали воп-
росы наполняемости сельского
клуба, его оснащении и условиях
работы и занятий. Результатом
депутат остался доволен, отме-
тив необходимость таких замеча-
тельных очагов культуры не толь-
ко в райцентрах, но и сельских
поселениях. Далее путь лежал в
райцентр-село Большое Сороки-
но, где в здании районной адми-
нистрации Владимир Василье-
вич провёл встречу с активом ме-
стного отделения партии "ЕДИ-
НАЯ РОССИЯя", депутатами рай-
онной думы и сельских поселе-
ний Сорокинского района, руко-
водителями учреждений и орга-
низаций на котором также выс-
тупил с отчётом о проделанной
работе. Как депутат Тюменской
областной Думы, член фракции
"ЕДИНАЯ РОССИЯ", Владимир
Васильевич вручил благодар-
ственные письма Тюменской об-
ластной Думы специалисту пер-
вой категории районной админи-
страции С.С. Касаткиной и меди-
цинской сестре Сорокинской об-
ластной больницы В.Н. Любич.
Во время встречи поступила
просьба к Владимиру Василье-
вичу: помочь местному "Центру
историко-краеведческой рабо-
ты", так как в настоящее время
здание, в котором расположен
центр, находится в плачевном со-
стоянии. Депутат сразу принял
решение о внеплановом посеще-
нии.

После встречи с представите-
лями местных СМИ, Владимир
Васильевич, как и обещал, про-
ехал в   "Центр историко-краевед-
ческой работы", встретился с ру-
ководителем Ольгой Михайлов-
ной Фоменковой и её коллекти-
вом. С удовлетворением отметил
работу краеведов по сбору ин-
формации, ознакомился с экспо-
натами. Отметил действительно
плохое состояния здания, пообе-
щал содействие, совместно с
районной администрацией, в ре-
шении вопроса по предоставле-
нию центру нового помещения.

Насыщенный день работы
дал депутату массу полезной ин-
формации и приятных впечатле-
ний, которые позволяют всегда
быть в центре событий жизни
избирательного округа в целом
и конкретного избирателя в час-
тности. Материалы полосы подготовил к печати Владимир МИХАЙЛОВ

- Как отразилось вступление России в ВТО на тюменс-
ком рынке, что предложила заграница, что можем сегод-
ня предложить ей мы?

- Делать какие-то анализы - ещё очень и очень рано. В том,
что мы вошли во Всемирную торговую организацию, конечно,
много положительного, но, на мой взгляд, для России в целом
больше отрицательного. Мы отстали от Всемирной торговой
организации на 30 лет, догнать её по многим показателям сей-
час мы просто не в состоянии. Но уже и тянуть дальше нельзя.
Нельзя жить в отдалении от другой системы, которая сегодня
работает в мире. Правительство уже приняло более 20 допол-
нительных дополнений и изменений к уже существующим за-
конам. В Тюменском регионе мы на себе ничего сложного пока
не испытали, может быть, потому что наша область по очень
многим направлениям впереди других регионов России.

- Спасительный процент за недропользование больше
в Тюменскую область не поступает. Как и чем компенси-
руется эта "подушка безопасности"?

- Сейчас это не спасительный процент, таковым он был в 1998
- 2000 годах. Налог на добычу полезных ископаемых практи-
чески весь поступал в Москву, лишь 5% поступало в виде мос-
ковского трансферта в наш регион. Когда-то эти пять процентов
составляли до 60 % областного бюджета, но это было далеко в
прошлом. В своё время губернаторы области Леонид Рокец-
кий, Сергей Собянин и действующий губернатор Владимир
Якушев боролись за сохранение налога на НДПИ. Мы боялись,
что его заберут если не в этом году, то в следующем, и готови-
лись к этому… Когда всё-таки налог забрали (не сразу весь
забрали, а по 25% в год), мы уже перекрыли его, потому что
готовились к этому. Мы подготовили такую законодательную
базу, которая позволила нам привлечь в область только в 2012
году 190 миллиардов рублей. Конечно, жаль, что у нас забрали
поступления - было бы не 160 миллиардов, а 200, но для нас
это уже не смертельно.

- Плохо малому бизнесу от напора "сетевиков", какие-
то меры сдерживания рассматриваются депутатами?

- Да, при губернаторе создаётся рабочая группа, в которую
войдут успешные предприниматели, бизнесмены, депутаты, ис-
полнительная власть. Вот там-то и будут стоять задачи, как сни-
зить чиновничий барьер для организации и ведения бизнеса.
Сегодня этим занято и правительство страны, и правительство
Тюменской области. Мы понимаем, что та финансовая поддер-
жка, которая есть, - это не самое главное. Сегодня произвести
отвод земли в районе, может быть, проще, а в Тюменской об-
ласти это очень сложно. Первое - это цена за оформление ка-
дастрового паспорта. Если в прошлом году достаточно было
документов, оформленных в БТИ, то с изменением законода-
тельства сегодня это делает государственная регистрационная
служба. Все предприниматели должны переоформить докумен-
ты за 20 дней в кадастровой палате. Это время, дополнитель-
ные затраты, и не всегда это действует по принципу "одного
окна". Иногда чиновники воспринимают это буквально, и рабо-
тает только одно "окно" из двадцати. Губернатор говорил о том,
что необходимо снять все барьеры, дать возможность дышать
бизнесу и более свободно решать вопросы.

- В Послании губернатора Тюменской области прозву-
чал призыв о привлечении инвестиций в муниципальные
районы. На ваш взгляд - больше стало инициатив на мес-
тах?

- К сожалению, разная психология у наших руководителей и
граждан. Кто-то сам выступает организатором нового дела, ищет
варианты решения проблем, а кто-то только ждёт выделения
бюджетных средств. Посмотрите - в промышленность региона
удалось в прошлом году привлечь инвестиций на сумму 180
миллиардов рублей, отрасль развивается быстрыми темпами!
Наверное, пора и в сельских районах активнее развивать свою
экономику. Главы районов, поселений, депутаты всех уровней
должны озаботиться этим, потому что новое предприятие - это
рабочие места, доходы в семьи и в местный бюджет.

Причем, безусловно, каждый проект должен быть просчитан
на годы вперёд, нужны предприимчивые и деловые люди, ко-
торые, организовав дело, не бросят его при первых трудно-
стях. И такие есть в каждом районе, я уверен. А тем, кто рабо-
тает - мы помогаем…

Все мы должны понять: время бесполезной траты денег на
неэффективное использование, без какой-либо отдачи, прошло
- наступает время предприимчивых людей.

Æóðíàëèñòû ñïðàøèâàþò
- Â.Â. Çàâüÿëîâ îòâå÷àåò...



ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

Êàê ïðåêðàñåí è óäèâèòåëåí
òâîð÷åñêèé ÷åëîâåê!

Очаровывающее звучание песен, захватывающий круговорот танцев, оглушаю-
щие аплодисменты, восхищённые улыбки зрителей – всё это составляющие ме-
роприятия, которое состоялось в предпоследнее мартовское воскресенье в рай-
онном Доме культуры.

   Танцевальный коллектив "Русичи"

  Т. Кузнецова

  Н. Мальцев
   А. Крашенинин

С 01.01.2013 года вступил в
силу Федеральный закон № 15-
ФЗ от 29.02.2012 «О внесении
изменений в отдельные законо-
дательные акты Российской Фе-
дерации в части обеспечения

РОДИТЕЛЬСКОЕ СОБРАНИЕ

В секторе по опеке, попечительству и охране прав дет-
ства Армизонского района 28 марта 2013 года  состоялось
районное «родительское» собрание с  замещающими ро-
дителями (опекунами (попечителями), приемными родите-
лями), на котором говорилось об изменениях в действую-
щем законодательстве в вопросах организации работы по
обеспечению жилыми помещениями детей-сирот, детей, ос-
тавшихся без попечения родителей, и  лиц из их числа.

жилыми помещениями детей-си-
рот и детей, оставшихся без по-
печения родителей». В связи с
этим был принят также ряд за-
конодательных актов на регио-
нальном уровне.

В результате этого, в настоя-
щее время полномочия по веде-
нию списка детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения роди-
телей, и лиц из их числа, нуждаю-
щихся в жилых помещениях, и вся
соответствующая в связи с этим
работа, (в частности по включе-
нию в список, прием пакета до-
кументов, процедура установле-
ния факта невозможности про-
живания в жилом помещении,
ранее закрепленном за несовер-
шеннолетним и т.д.),  закрепле-
на за территориальными органа-
ми опеки.

Администрация Армизонского
муниципального района 6 марта
2013 года передала список и все
учётные дела в сектор по опеке,
попечительству и охране прав
детства Армизонского района.
Дети, достигшие возраста 14 лет,
включены в список подлежащих
обеспечению жилыми помеще-
ниями в порядке очередности, в
котором состояли  на учете нуж-
дающихся в жилом помещении в
органе местного самоуправле-
ния.

Учетные дела детей, не достиг-
ших 14 лет, нуждающихся в жилых
помещениях из муниципалитета,
также переданы в сектор по опе-
ке, попечительству и охране прав
детства, который осуществляет
их сохранность, а по достижении
14-летнего возраста законный

представитель обращается в
органы опеки, а в случае его без-
действия орган опеки самостоя-
тельно инициирует  вопрос о
включении в список. Соответ-
ственно оформляется пакет до-
кументов, пишется заявление по
форме, издается приказ и на-
правляется уведомление о вклю-
чении в список.

На собрании также были рас-
смотрены вопросы организации
занятости детей во внеурочное
время, вопросы организации от-
дыха и оздоровления детей-си-
рот и детей, оставшихся без по-
печения родителей в предстоя-
щий летний период.

Н.А. ЖУРАВЛЁВА,  главный
специалист сектора по опеке

Ãëàâíàÿ çàäà÷à – ñ÷àñòüå äåòåé

Перед входом в здание уже
давненько висела яркая афи-
ша, зазывающая армизонцев
на бенефис танцевального

коллектива «Русичи». Имен-
но в преддверии Дня работ-
ника культуры, 24 марта, и со-
стоялось их феерическое вы-
ступление.

В зрительном зале уютно
расположились не только быв-
шие и настоящие культработ-
ники со всего района, главы
сельских поселений, но и мно-
гие жители нашего села.

Заместитель главы района
по социальным вопросам И.Г.
Паутова открыла торжествен-
ную часть мероприятия. Ири-
на Геннадьевна тепло попри-
ветствовала всех присутству-
ющих, поздравила культра-
ботников и ветеранов культу-
ры с профессиональным
праздником и вручила заслу-
женные награды старшему
бухгалтеру по материалам
МАУК ЦКАР В.И. Пальяно-
вой, директору Капралихинс-
кого сельского Д.К. К.В. Ве-
ретенникову, а Красноорлов-

скому, Армизонскому, Кал-
макскому, Ивановскому, Ор-
ловскому домам культуры -
сертификаты администрации

Армизонского муниципально-
го района на приобретение
комплектов аппаратуры.

Начальник отдела культу-
ры, молодёжи и спорта Н.Г.
Каканова также сказала ду-
шевные слова в адрес своих
коллег и отметила грамотами
за хорошие результаты в ра-
боте и организацию досуго-
вой деятельности за 2012 год
Красноорловское, Калмакс-
кое, Прохоровское, Яровское,
Армизонское учреждения
культуры, а центральной рай-
онной библиотеке был пода-
рен ещё и принтер.

Председатель профсоюза
Армизонского муниципально-
го района Г.П. Горбунова вру-
чила благодарственные пись-
ма активным членам профсо-
юза: директору Жиряковского
ДК, библиотекарю Ю-Дубро-
винского филиала Л.Г.
Шмидт, художественному ру-
ководителю Капралихинского
ДК И.В. Вязовских, директо-

ру Яровского ДК О.В. Туров-
цевой, библиотекарю Раз-
дольского филиала О.С. Би-
рюковой, библиотекарю вьял-
ковского филиала Н.С. Павло-
вой. После чего начался праз-
дничный концерт, но и «на-
градительная» часть, как я
поняла позже, на этом не за-
вершилась…

 А пока по сцене закружил
вихрь танца, он нёсся всё
сильнее и сильнее, набирая
обороты, будоражил силой ис-
полнения, красотой движений
и, конечно же, взрывом эмо-
ций. Ребята из танцевально-
го коллектива постарались на

славу, да это и понятно, ведь
их руководитель Е.Е. Метеш-
кин был, как всегда, рядом и
помогал своим личным при-
мером. Выступление получи-
лось просто феерическим,
зрители побывали в объяти-
ях танца, испытали непод-
дельную радость, страстный
порыв, блаженство, состоя-
ние полёта. Вместе с танцо-
рами присутствующих пора-
довали отменным исполнени-

ем песен солисты РДК, их го-
лоса переплетались с празд-
ничным настроением и при-
носили ощущение чего-то
особенного, необычного.

Да, как всё-таки прекрасен,
удивителен и разнообразен
творческий человек! Юные и
взрослые артисты раскрыли
свой талант ещё и в неболь-
ших театрализованных мини-
атюрах - присутствующие от

души посмеялись над персо-
нажами…

Но на этом приятные мо-
менты не закончились: дирек-
тор МАУК «Центр культуры
Армизонского района» С.И.
Горлаченко вручила грамоту
отдела культуры, молодёжи и
спорта, «микроволновку»  и
большой торт танцевальному
коллективу «Русичи». Зрите-
ли поздравили руководителя и
молодой, но уже полюбив-

шийся коллектив, бурными
овациями и цветами.

Праздник работников куль-

туры продолжился в более
узком кругу, а сельчане в пре-
красном расположении духа
отправились по домам. А я в
завершении статьи хочу за-
метить, что качество любого
мероприятия  зависит не
только от тех людей, которых
мы видим на сцене - не ме-
нее важен и, так называемый,
закулисный труд. Яркие кос-
тюмы и музыкальное и свето-
вое оформление играют тоже
очень большую роль, поэто-
му за праздничную феерию и
отличное настроение мы бла-
годарим ещё и костюмера Т.
Кузнецову, и звукорежиссёра
районного Дома культуры Н.
Мальцева, и звукооператора
А. Крашенинина, который в
этот день «играл» со светом.

Галина СИЗИКОВА

         О. Филатова,  М. Киселева
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Вот и 23 марта в спортивно –
оздоровительном комплексе
прошёл первый этап седьмой

спартакиады  трудовых коллек-
тивов райцентра. Восемь ко-
манд разделились на две груп-
пы: первая - АНО «ИИЦ «Ар-
мизонский вестник», Ростеле-
ком, Комплексный центр соци-
ального обслуживания населе-
ния, администрация Армизонс-
кого сельского поселения и
детский сад «Родничок»; во
второй - Армизонская средняя
общеобразовательная школа,
ООО «Ромист» и  администра-
ция района.

Открылось мероприятие  со-
ревнованиями  по дартсу. Пе-
ред началом турнира состоя-
лась, своего рода, репетиция
кидания дротиков по мишени.

Äîáåãó ÷åðåç «íå ìîãó»!
Вот и настает теплая и жизнерадостная пора! Долгож-

данная весна медленно, с морозцами и снежком, но все
же вступает в свои права. Однако, у работников спортком-
плекса еще много запланированных зимних соревнований,
ведь работа по привлечению населения к здоровому об-
разу жизни не прекращается.

Кто-то был в этом деле нович-
ком, и не всегда получалось
выбить желанные очки, но, на-
верняка, каждый почувствовал
спортивный азарт и хотел быть
первым.

Участникам  были даны по 3
пробных и 5 зачетных бросков.
Самое обидное – некоторым
«пробники» удавались лучше,
однако строгие «рефери» уго-
вором «на подмену» не подда-
вались… В принципе, «отстре-
лялись» дротиками команды
довольно быстро, и вот уже су-
дейская коллегия, в состав ко-
торой вошли инструктор по фут-
болу Ю.М. Полетаев и инструк-
тор по дзюдо Д.В. Аввакумов,
выявляет победителей  путем
сложения набранных очков каж-
дого члена команды. В первой
группе лучшим стал коллектив
детского сада «Родничок», вто-
рое место досталось работни-
кам Ростелекома, и третье –
КСЦОН; во второй  самым
удачливым и метким стал кол-
лектив  Армизонской общеоб-
разовательной школы, на вто-
рой ступеньке пьедестала -
ООО «Ромист», на третьей ока-
залась администрация района.

Затем пришло время попы-
тать удачу на лыжной трассе.
Первыми должны были бежать
женщины, которые уже разми-
нались, ожидая своей очереди
у линии старта. Еще пару ми-
нут… и лыжницы одна за дру-
гой устремились вперед. Бо-
лельщики подбадривали: «Со
старта вперёд уходи! Давай,

потерпи немного! Ещё чуть -
чуть осталось!». «Не могу! Ус-
тала очень…», - успевали оп-
равдываться лыжницы, но, со-
бирая всю свою волю в кулак,
мужественно бежали к фини-
шу…

Затем стартовали мужчины,
которые также показали просто
образцы выдержки и жесткую
конкурентную борьбу на лыж-
не. В командном зачете первое
место заняла Армизонская
школа, второе – ООО «Ромист»,
а третье вновь у  администра-
ции района.

Награждение победителей и
призеров в личном и команд-
ном зачетах (как было отмече-
но – для стимулирования спорт-
сменов и привлечения других
сотрудников к занятиям
спортом)  будет проходить по
месту работы каждого из них.

Хочется отметить, что спарта-
киада показала хорошие ре-
зультаты, есть чем гордиться и
к чему стремиться, тем более
что впереди очередной этап -
волейбол, который пройдет с 6
по 13 апреля. Пожелаем все
коллективам дальнейших успе-
хов, побед и крепкого здоро-
вья!

Ольга ГЕРАСИМЕНКО

После короткой официальной части, на которой главный судья
соревнований Л.Е. Сараев разъяснил порядок прохождения лыж-
ной гонки, а Д.А. Орлик пожелал спортсменам бескомпромисс-
ной, но честной борьбы, был дан старт.

…Эстафету не зря называют самым зрелищным этапом лю-
бых состязаний – ведь именно здесь должна проявляться ко-
мандная сплоченность, где  от каждого зависит общий успех
или неудача. Она требует предельной собранности и немалых
усилий, тем более, когда тебя «подхлёстывают» и соперники, и
партнёры, ожидающие передачи эстафетной палочки. Четыре
лыжника – два юноши, две девушки – должны были пробежать
по два километра, а мы с директором Физкультурно-оздорови-
тельного центра отошли чуть в сторону от трассы, чтобы не ме-
шать гонщикам, и, наблюдая за ходом состязаний, одновремен-
но беседовали о развитии спорта в районе.

- Очень жаль, что VIP-забег сорвался, - посетовал Дмитрий
Александрович, - а ведь 37 руководителям предприятий и орга-
низаций  пригласительные раздали, «амуницию» приготовили…
Ни один заявку не сделал. Да и поселения особой активности не
проявили… А вот среди школ особо хотел отметить Армизонс-
кую – и лыжная база помогла, но основной вклад, безусловно, -
учителя физкультуры У.П. Сараевой, которая проявила инициа-
тиву и организовала 12 мероприятий только с лыжниками, не го-
воря об остальных видах спорта. Были масс-старты, раздель-
ные старты, всевозможные гонки, причём, что особенно радует,
- именно с привлечением школьников младшего звена. Это сра-
зу дало результаты: впервые за последние шесть лет АСШ выш-
ла из лыжных аутсайдеров, сразу поднявшись на лидирующие
позиции. Не могу не сказать добрых слов об орловчанах – не
только за то, что постоянно участвуют во всех соревнованиях,
но и стабильно держатся на верхних ступеньках пьедестала. В
первую очередь, это, конечно, заслуга С.А. Угрюмова – препо-
давателя физкультуры, который и сам активно занимается
спортом, и смог увлечь школьников. Нельзя обойти здесь и Южно-
Дубровинскую школу – В.Н. Чеглаков по-прежнему подтягивает
учеников по всем видамспорта, не забывая и о лыжах. И ещё
хотелось бы отметить Н.Н. Пяткову из Прохорово, которая стара-
ется вывезти своих воспитанников на большинство состязаний и
душой болеет за участников. Здесь много зависит и от директо-
ров школ, поэтому, пользуясь случаем, выражаю им огромную
благодарность за помощь и поддержку в развитии спорта. От-
дельное спасибо руководителям из Орлово и Южно-Дубровно-
го, которые взяли на себя организацию проведения двух этапов
первенства. Остаётся только надеяться, что их заслуги станут
примером для других…

- Дмитрий Александрович, мы так всю эстафету проговорим –
не посмотрим!

- А меня беседа не отвлекает - говорю, но и смотрю… Вот
теперь, кстати, уже почти со стопроцентной гарантией могу ска-
зать, что в младшей группе эстафету «вытянут» армизонские
школьники – Яна Сабанина почти на круг оторвалась, а уж Ири-
на Угрюмова, Дмитрий Золотухин и Ярослав Сабанин соперни-
кам догнать не дадут.

…Так и получилось: в эстафетной гонке в младшей группе по-
бедителями стали учащиеся Армизонской школы, на втором –
орловчане, на третьем – южнодубровинцы. А вот в старшей группе
места несколько «перетусовались» - здесь вперёд вышли имен-
но воспитанники С.А. Угрюмова, следом – учащиеся Южно-Дуб-
ровинской школы, и «бронза» у прохоровчан. В зачет сельских
поселений пошли - первое место команды из Орлово, и второе –
из  Армизонского.

Церемония награждения получилась немного затянутой, но –
оправдано, ведь именно здесь были подведены итоги всех ше-
сти этапов состязаний лыжников – кубки и грамоты вручались
победителям, как в командном, так и в личном зачетах. Стоит
отметить, что в итоговом протоколе лидером стало Орловское
сельское поселение, на второй ступеньке – Армизонское, и тре-
тьи – южнодубровинцы.

Владимир МИХАЙЛОВ

От автора: Но даже этим соревнованиям не удалось за-
вершить лыжный сезон – пользуясь погодой, специалис-
ты Физкультурно-оздоровительного центра 6 марта реши-
ли провести большой лыжный марафон – уже 37 мужчин,
юношей, женщин и девушек полны решимости испытать
себя на дистанциях 10 и 6 километров.

Çèìíèé ñåçîí
çàêðîåòñÿ âåñíîé…

Кто доволен тем, что на календаре уже апрель,  а судя
по погоде и постоянным снегопадам – настоящий февраль?
Никто, кроме… лыжников, которые успевают провести все
свои плановые и даже незапланированные старты. Как
отметил директор ФОЦ «Здоровье» Д.А. Орлик, благодаря
новой лыжной базе, у центра появилась возможность ак-
тивно привлекать к занятиям физкультурой и спортом все
слои населения, и одним из массовых соревнований ста-
ло проведение шести этапов Первенства района по лыж-
ным гонкам, последний из которых прошёл в минувшую
субботу.

Гражданин, изъявивший желание сдать незаконно хранящееся у него оружие, должен обра-
титься в органы внутренних дел, где должен написать заявление о добровольной сдаче ору-
жия, после чего у гражданина отбирается объяснение, составляется протокол изъятия оружия.
Кроме того, при себе необходимо иметь паспорт, ИНН, сберегательную книжку или банковскую
карту.

Решение о выплате вознаграждения гражданину, добровольно сдавшему оружие (предоста-
вившему достоверную информацию о его незаконном хранении), принимается с учетом его
пригодности для применения или использования.

Выплата денежной суммы гражданину, добровольно сдавшему оружие (предоставившему
достоверную информацию о его незаконном хранении), производится  органами внутренних
дел, в который они обратились с заявлением, в наличной форме и не позднее одного месяца со
дня написания заявления гражданином о добровольной сдаче, либо поступают на лицевой счет
гражданина в филиал Сберегательного банка РФ, по месту жительства. При этом сохраняется
строгая конфиденциальность обращения.

За сданное оружие установлены следующие размеры вознаграждения в рублях:
1.Боевое огнестрельное оружие -1 ед.- 10000
2.Служебное оружие (за исключением огнестрельного гладкоствольного длинноствольного

оружия) -1 ед.-5000
3.Охотничье огнестрельное оружие с  нарезным стволом-1 ед.-5000
4.Обрез охотничьего огнестрельного оружияс нарезным стволом 1 ед.- 5000
5.Гладкоствольное оружие или обрез -1 ед.-3000
6.Самодельное огнестрельное оружие- 1 ед.- 1500
7.Газовое оружие- 1 ед.- 1000
8.Гранаты, мины, снаряды- 1 шт.- 2000
9.Взрывчатые вещества, материалы- 100 гр.- 1000
10.Штатные или нештатные боеприпасы- 1 шт.- 7
11.Штатные устройства для производствавыстрелов- 1 ед.- 2000
12.Средства взрывания -1 шт.- 500
13.Холодное оружие - 1 ед.- 500
14.Основные части к огнестрельному оружию - 1 ед. – 500.
Необходимо знать, что незаконное хранение оружия, боеприпасов, взрывчатых веществ и

взрывных устройств уголовно наказуемо, и лицо, незаконно хранящее предметы вооружения,
может быть осуждено до 4 лет лишения свободы.

Äîáðîâîëüíàÿ ñäà÷à îðóæèÿ
Правительством Тюменской области в рамках областной целевой программы «Комплексная

программа по профилактике правонарушений и усилению борьбы с преступностью в Тюменс-
кой области» с 2007 года и по настоящее время выделяются денежные средства для организа-
ции на территории Тюменской области добровольной возмездной сдачи населением незаконно
хранящегося оружия, боеприпасов, взрывчатых веществ и взрывных устройств.

СПОРТ
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 1920 год. Создаются ком-
муны - одна из форм сельско-
хозяйственной производствен-
ной кооперации, возникшая в
первые годы Советской власти.

В коммуны обобществля-
лись все постройки, мелкий
инвентарь, скот и землепользо-
вание. Члены коммуны не име-
ли своего личного подсобного
хозяйства. Распределение  в
коммунах было уравнительным:
не по труду, а по едокам.

3 апреля 1920 года  в де-
ревне Крашенева организова-
на коммуна «Красные орлы». В
коммуне было 33 едока, 14
трудоспособных мужчин и жен-
щин, из них 8 членов ВКП (б),
78 десятин земли (18 - пахот-
ной земли, 59 - сенокосов и
лугов, 1 -  усадеб и огородов),
11 рабочих лошадей, 14 коров,
5 свиней, 13 овец, 3 плуга, 2
сенокосилки, 1 веялка, конные
грабли. Председатель коммуны
- Г. Горбунов.

Январь1921 года.  Начало
крестьянского восстания в
Ишимском уезде, в который
входила Армизонская волость.
Основными причинами массо-
вого вооруженного выступле-
ния крестьян на завершающем
этапе Гражданской войны ста-
ли злоупотребления централь-
ными и местными властями сво-
ими полномочиями в рамках
решения продовольственной
политики в деревне…

Из приказа № 1 Ишимской
уездной чрезвычайной
«тройки» по проведению
продовольственных раз-
версток от 31 декабря 1920
г.

«…2. Всем Волисполкомам,
Сельсоветам, волпятеркам,
сельтройкам, пятидворкам,
райпродкомиссарам, уполномо-
ченным и инструкторам при-
казывается с 1-го января 21
г. к исходу суток выполнить
полностью все падающие на
уезд разверстки. Никаких оп-
равданий о невыполнении пол-
ностью разверсток прини-
маться во внимание не будет.

…4. В обеспечение выпол-
нения хлебных разверсток в
срок, все мельницы, находящи-
еся в Ишимском уезде, как-то:
паровые, водяные и ветряные,
за исключением мельниц, раз-
малывающих государствен-
ное зерно, с 1-го по 7 января
21 года  закрываются, и раз-
мол зерна для личного потреб-
ления воспрещается.

…5. Все зерно, находящие-
ся на мельницах для размола
без установленных удостове-
рений, конфискуется Сельсо-
ветами в доход Республики…»

Из приказа Ишимского ис-
полнительного комитета,
Ишимского продовольствен-
ного комитета по Ишимско-
му уезду от 1 января 1921 г.

«…В связи с тем, что ку-
лацким элементом деревни, не
желающим выполнять Госу-
дарственные разверстки,
скрывается хлеб по ямам, по-

У слова «хронограф» несколько значений. Одно из них -
«это памятник древней письменности, содержащий обзор
всеобщей истории и хронику отдельной страны», другое -
«прибор для измерения коротких интервалов времени и для
точной регистрации по часам моментов каких- либо собы-
тий».

Наш район прошел девяностолетний путь. В его истории
произошло много событий, значимых и не очень, оставив-
ших след в памяти людской и  сохранившихся только на
бумаге.

В канун юбилея освежим свою память, вспомним эти со-
бытия, представим картину тех далеких дней.

 Восстанавливать хронику Армизонского района будем
по крупицам, с помощью  архивных документов, которые,
как считается, являются наиболее достоверными источни-
ками информации.

Одни временные интервалы будут освещены более по-
дробно, другие – скупо, по причине отсутствия документов
за этот период в районном архиве. Цитирование  докумен-
тов будет способствовать их реальному восприятию. Этот
материал будет первым… За ним последуют другие.

Õðîíîãðàô
Àðìèçîíñêîãî

ðàéîíà

гребам, соломам и полям, чем
зачастую гноится ценный для
Республики продукт, Ишимс-
кий Исполком и Упродком, на
основании распоряжения Губп-
родкома о том, что государ-
ственные раз-
верстки идут
за круговой по-
рукой сельских
обществ, при-
казывает Всем
Продконторам,
Райпродкомис-
сарам, Началь-
никам Милиции,
Чрезвычайным
тройкам, Упол-
номоченным и
всем продра-
ботникам и
всем волисполкомам и Сельсо-
ветам во всех случаях обнару-
жения скрытого хлеба у одно-
го гражданина общества, кон-
фисковать таковой у всего
общества, не считаясь ни с
какими мерами.

Лица, виновные в наруше-
нии или неисполнении настоя-
щего приказа, будут преданы
суду Продревтрибунала».

3 ноября и 12 ноября 1923
года. Вышли постановления
ВЦИК РСФСР об образовании
Армизонского района в соста-
ве Ишимского округа Уральс-
кой области из Армизонской,
Орловской, части Лихановской
и части Ражевской волостей. В
район вошло 17 сельсоветов:
Армизонский, Бурлаковский,
Вьялковский, Дубровинский,
Жиряковский, Забошенский,
Кайнакский, Крашеневский,
Няшинский, Орловский, Плос-
ковский, Половский, Прохоров-
ский, Снегиревский, Усть-Мало-
Чирковский, Чирковский, Шаба-
линский.

1925 год. В районе насчи-
тывается 15 школ.

1926 год. Население райо-
на составляет 15750 человек. В
селе Армизонское проживает
667 человек, по национально-
му составу 661- русских, 6 -
белорусов.

В районе насчитывается 20
школ.

Закончилось строительство
районной больницы на 10 коек.
В больнице работало 2 врача,
2 фельдшера, снабжение ме-
дикаментами было бесперебой-
ным, ежедневный прием боль-
ных доходил до 80 человек.

Имелось 12 маслодельных
заводов с 44 рабочими. В мес-
тной промышленности было за-
нято до 300 человек. Из кустар-
ных промыслов были распрос-
транены: сапожный - с 60 рабо-
таю-щими, пимокатный - с 49,
портняжный - с 49, кузнечный -
с 32, овчинный - с 18.

Дубровинский сельсовет
переименован в Южно-Дубро-
винский.

1928 год. «Район имел 53
культурно-просветительных уч-

реждения, в т.ч. 19 школ пер-
вой ступени. Имелись также 1
больница, врачебно-фельдшер-
ский, ветеринарный, агрономи-
ческий пункты, 14 торговых
предприятий».

 18 марта 1930 года.  В свет
вышел первый номер газеты
"Армизонская коммуна".

Произошло это благодаря
тому, что "редакция газеты
"Правда" послала Армизону,
как району сплошной коллекти-
визации, типографию, вместе с
которой прибыла бригада жур-
налистов и наборщиков".

10 июня 1931 года. Вышло
Постановление ВЦИК РСФСР,
в соответствии с которым рай-
он упразднен, его территория
вошла в состав Бердюжского
района.

1932 год. Прошел первый
Армизонский районный празд-
ник физкультуры.

В программе состязаний
летние виды спорта: бег, прыж-
ки в длину с места и с разбега,
толкание ядра, метание диска,
стрельба из английской винтов-
ки боевыми патронами на 100
шагов. В соревнованиях по го-
родкам «Армизон и коммуна
«Красный пахарь» выступили
против Няшино и коммуны «Бу-
харинец»». Прошли товари-
щеская встреча по футболу
(юноши), показательная игра в
баскетбол (девушки).

К 1933 году в районе созда-
но 39 колхозов, 3 совхоза, Ор-
ловская машинно-тракторная
станция (МТС).

25 января 1935 года. Рай-
он образован вновь в составе
Омской области. В него вошли
сельсоветы: Армизонский, Бур-
лаковский, Въялковский,  Жи-
ряковский, Забошенский, Кай-
накский, Калмакский, Капрали-
хинский, Красноорловский, Кра-
шеневский, Новорямовский,
Няшинский, Орловский, Плос-
ковский, Половский, Прохоров-
ский, Снегиревский, Чирковс-
кий, Шабалинский, Южно-Дуб-
ровинский.

14 февраля 1935 года.
Прошел (предположительно в
с. Орлово) первый районный
съезд  местных Советов рабо-
чих, крестьянских и красноар-
мейских депутатов, на котором
был избран исполком райсове-
та.

Его председателем стал Пу-
заткин Федор Григорьевич,
1888 года рождения, уроженец
Свердловской области, рабо-
чий, член ВКП(б), имевший
«нисшее» образование, ответ-
ственным секретарем - Андре-
ев Дмитрий Тимофеевич, 1887
года рождения, уроженец д.
Забошное, крестьянин- бедняк.

15 марта 1936 года. Приня-
то постановление Президиума
Армизонского районного ис-
полнительного комитета Омс-
кой области № 20 об образова-
нии архива, которым в должно-
сти зав. архивным отделом был
утвержден Логинов Василий
Исаакович с окладом 120 руб.
в месяц, и которому предписы-
валось «сейчас же сделать
выезды в район для концентра-
ции колхозных, совхозных,
с/советских архивных матери-
алов».

Образована Армизонская
машинно-тракторная станция
(МТС).

Слет передо-
виков-стаханов-
цев сельского
хозяйства райо-
на направил
п р и в е т с т в и е
Президенту Ис-
панской народ-
ной республики
Асанья, главе
Правительства
Ларго Кавалье-
ро, «депутатке
п а р л а м е н т а ,
пламенной и му-
жественной До-

лорес Ибаррури (Пансиона-
рия)» в поддержку героическо-
го испанского народа в борьбе
против фашизма, которое под-
писали члены Президиума сле-
та: Кувыкин Степан, Ковяткин
Захар, Дудоладов Григорий,
Мордвинов Михаил, Васильева
Парасковья, Селезнёв Иван А.,
Шведов Николай Вас., Кунгур-
цев Василий, Журавлев Геор-
гий, Иванов Егор, Егоров Кор-
нил, Ударцев Петр, Бочкарев
Петр Н., Ударцева Ульяна, Щи-
пунов Николай, Королева Ната-
лья, Рябец Фёдор, Сироткин
Георгий, Чазов Михаил Ив.

Полученный ответ на при-
ветствие датирован 9 ноября
1936 года: «Чрезвычайно тро-
нут  и благодарен Вам и ва-
шем лице трудящимся этого
района за выражение дружес-
ких чувств и солидарности с
испанским народом. Ваша те-
леграмма переслана Председа-
телю Министров Ларго Каба-
льеро, Секретарю Испанской
Компартии Хозе Диас и Депу-
тату Испанского Парламента
Долорес Ибаррури.

Еще раз выражаю Вам
свою глубокую признатель-
ность. С совершенным почте-
нием - Испанский посол Ж. Рак-
ки».

1937 год. В районе 48 насе-
ленных пунктов. Самый круп-
ный – районный центр, в нем
проживает около 1 тысячи че-
ловек. Из 8 предприятий госу-
дарственной промышленности
(паровая мельница, Армизонс-
кий, Орловский, Прохоровский,
Красноорловский, Раздольский
маслозаводы, кирпичный за-
вод, сапожная мастерская),  3
находятся в райцентре.

Работает 29 школ, из них 25
- начальных, 3 - неполных сред-
них, 1 - средняя, в них препо-
даёт 100 учителей.

12 - 14 марта 1937 года в
Доме социалистической культу-
ры проходила районная олим-
пиада художественной самоде-
ятельности. Для премирования
ее участников, показавших луч-
шие образцы народного творче-
ства, выделено три тысячи руб-
лей.

16 - 17 марта 1937 года со-

стоялся Пленум Армизонского
райисполкома, который рас-
смотрел и утвердил бюджет
района на 1937 год, доходная
и расходная части которого со-
ставили по 1 млн. 430 руб. Рас-
ходы на образование состави-
ли 53 % бюджета, на здраво-
охранение- 15%, на сельское
хозяйство - 7,1%, на общее уп-
равление - 24,9%.

19 сентября 1937 года.  В
Армизоне начался очередной
призыв в Красную Армию при-
зывников 1915-1916 годов рож-
дения. «В первый день приня-
то в Красную армию 15 чело-
век: в авиачасть - 5 человек, в
бронетанковые – 2, и 8 чел. в
другие части».

Ноябрь 1937 года.  Прохо-
дит празднование 20-й годов-
щины Великой Октябрьской
Социалистической революции.
6 ноября во всех населенных
пунктах проводятся торже-
ственные вечера, на которых,
после воспоминаний очевидцев
событий, чествовали стаханов-
цев и ударников. 7 ноября  в
крупных населенных пунктах
прошли демонстрации,  в шко-
лах и детсадах - детские утрен-
ники, в клубах и избах-читаль-
нях - вечера художественной
самодеятельности. В райцент-
ре состоялись соревнования по
стрельбе на сдачу норм на зна-
чок «Ворошиловский стрелок».

8 ноября профсоюзы про-
водили семейные вечера, про-
шла олимпиада школьников
района.

1938 год,  май.  Пленум РК
ВКП (б) открытым голосованием
первым секретарем райкома
партии избрал тов. Козлова Ива-
на Сергеевича., вторым -  тов.
Брусницына Григория Филиппо-
вича и третьим - Блинкова Сте-
пана Моисеевича.

11 декабря 1938 года в день
районного слета стахановцев
животноводства в с.  Армизон со-
стоялись бега лучших колхозных
рысаков. «В программе было
намечено 10 заездов и 2 реван-
ша. Колхозам, лошади которых
заняли первые места, выданы
премии - по 25 рублей на каждую
лошадь… Ввиду сильного моро-
за не разыгран один гит резвей-
ших лошадей на первенство».

1939 год. «В районе три боль-
ницы - Армизонская, Орловская
и в совхозе Раздолье; два фель-
дшерских пункта - в Калмакском
сельсовете и в совхозе «Красные
Орлы». Обеспеченность  меди-
цинскими кадрами была неудов-
летворительной: на весь район
был один врач, 6 фельдшеров и
9 акушеров».

19 сентября 1939 года. Уп-
разднены Забошенский, Плоско-
вский, Половский сельсоветы.

Материал подготовлен в
марте 2013 года сектором по
архивным делам админист-
рации Армизонского муници-
пального района.

Продолжение следует.
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Информационное сообщение №  02-13
Администрация Армизонского муниципального района (далее – Адми-

нистрация) сообщает о проведении аукциона по продаже муниципально-
го имущества

1. Основание проведения торгов – распоряжение администрации Армизон-
ского муниципального района от 02.04.2013 № 246 - р «Об условиях приватиза-
ции муниципального имущества».

2. Собственник выставляемого на продажу имущества
–  Армизонский муниципальный район.
3. Форма торгов (способ приватизации)
– аукцион, открытый по составу участников и по форме подачи предложений о

цене имущества.
4. Период, время и место приема заявок – с 08.04.2013 г. по 06.05.2013 г. в

рабочие дни с 08.00 час. до 12.00 час. и с 13.00 час. до 16.00 час. по местному
времени по адресу: Тюменская область, с. Армизонское, ул.Карла Маркса, д.1,
каб.54.

5. Порядок подачи заявок на участие в аукционе.
Одно лицо имеет право подать только одну заявку. Заявки подаются, начиная

с опубликованной даты начала приема заявок до даты окончания приема заявок,
указанных в настоящем информационном сообщении, путем вручения их пред-
ставителю продавца. Заявки подаются и принимаются одновременно с полным
комплектом требуемых для участия в аукционе документов.

6. Перечень необходимых для участия в аукционе документов и требо-
вания к их оформлению.

1. Одновременно с заявкой претенденты представляют следующие докумен-
ты:

юридические лица:
заверенные копии учредительных документов;
документ, содержащий сведения о доле Российской Федерации, субъекта Рос-

сийской Федерации или муниципального образования в уставном капитале юри-
дического лица (реестр владельцев акций либо выписка из него или заверенное
печатью юридического лица и подписанное его руководителем письмо);

документ, который подтверждает полномочия руководителя юридического лица
на осуществление действий от имени юридического лица (копия решения о на-
значении этого лица или о его избрании) и в соответствии с которым руководи-
тель юридического лица обладает правом действовать от имени юридического
лица без доверенности;

физические лица предъявляют документ, удостоверяющий личность, или пред-
ставляют копии всех его листов.

В случае, если от имени претендента действует его представитель по доверен-
ности, к заявке должна быть приложена доверенность на осуществление дей-
ствий от имени претендента, оформленная в установленном порядке, или нота-
риально заверенная копия такой доверенности. В случае, если доверенность на
осуществление действий от имени претендента подписана лицом, уполномочен-
ным руководителем юридического лица, заявка должна содержать также доку-
мент, подтверждающий полномочия этого лица.

2. Все листы документов, представляемых одновременно с заявкой, либо от-
дельные тома данных документов должны быть прошиты, пронумерованы, скреп-
лены печатью претендента (для юридического лица) и подписаны претендентом
или его представителем.

К данным документам (в том числе к каждому тому) также прилагается их опись.
Заявка и такая опись составляются в двух экземплярах, один из которых остает-
ся у продавца, другой - у претендента.

Соблюдение претендентом указанных требований означает, что заявка и доку-
менты, представляемые одновременно с заявкой, поданы от имени претендента.

7. Ограничения участия отдельных категорий физических и юридичес-
ких лиц в приватизации имущества.

Покупателями государственного и муниципального имущества могут быть лю-
бые физические и юридические лица, за исключением государственных и муни-
ципальных унитарных предприятий, государственных и муниципальных учреж-
дений, а также юридических лиц, в уставном капитале которых доля Российской
Федерации, субъектов Российской Федерации и муниципальных образований
превышает 25 процентов. Открытые акционерные общества не могут являться
покупателями размещенных ими акций, подлежащих приватизации. Установлен-
ные федеральными законами ограничения участия в гражданских отношениях
отдельных категорий физических и юридических лиц в целях защиты основ кон-
ституционного строя, нравственности, здоровья, прав и законных интересов дру-
гих лиц, обеспечения обороноспособности и безопасности государства обяза-
тельны при приватизации государственного и муниципального имущества.

8. Дата, время и место определения участников аукциона – 13 мая 2013
г. 14 час. 00 мин. по местному времени по адресу: Тюменская область, с.Арми-
зонское, ул.Карла Маркса, д.1, зал заседания.

9. Дата, время и место подведения итогов аукциона (дата проведения
аукциона) – 27 мая 2013г. 14 час. 00 мин. по местному времени по адресу:
Тюменская область, с.Армизонское, ул.Карла Маркса, д.1, зал заседания.

10. Порядок определения победителя аукциона.
Победителем аукциона признается участник, номер карточки которого и заяв-

ленная им цена были названы аукционистом последним.
11. Срок заключения договора купли-продажи и порядок оплаты иму-

щества.
Договор купли-продажи имущества заключается в соответствии с действую-

щим законодательством Российской Федерации между продавцом  и победите-
лем аукциона не ранее 10 рабочих дней и не позднее 15 рабочих дней  со дня
подведения итогов аукциона.

Оплата имущества покупателем производится не позднее 30 рабочих дней со
дня заключения договора купли-продажи.

В соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации налоговыми аген-
тами признаются покупатели (получатели) указанного имущества, за исключени-
ем физических лиц, не являющихся индивидуальными предпринимателями. Ука-
занные лица обязаны самостоятельно исчислить расчетным методом сумму НДС,
удержать из выплачиваемых доходов и уплатить её в бюджет.

№ 
лота Наименование имущества Местонахождения 

имущества 

Рыночная 
стоимость 

имущества, 
рублей 

(без НДС) 

Сумма 
задатка, 
рублей 

Шаг 
аукциона, 

рублей 

1 
Станок токарный 
винторезный инв. 

№110104018 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 1Б. 

2 450,85 245,08 100,00 

2 
Станок токарный 
винторезный инв. 

№110104019 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 1Б. 

2 450,85 245,08 100,00 

3 
Станок токарный 
винторезный инв. 

№110104022 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 1Б. 

4 044,92 404,50 160,00 

4 Станок НГФ инв. 
№110104024 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 1Б. 

3 178,82 317,88 127,00 

5 Сверлильный станок инв. 
№110104027 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 1Б. 

1 589,00 158,90 103,00 

6 Станок по дереву инв. 
№110104015 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 1Б. 

2 781,36 278,13 111,00 

7 Станок по дереву инв. 
№110104016 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 1Б. 

2 781,36 278,13 111,00 

8 Станок ФУГ/пильный инв. 
№110104021 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 1Б. 

870,34 87,03 43,00 

9 УАЗ 31519 г/н В 667 ХО 72 
Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Дзержинского, 8. 

58 177,97 5 817,80 2 500,00 

10 Трактор МТЗ-80Л ТС 48 90 
72 

Тюменская область, 
Армизонский район, 

с.Армизонское, 
ул.Карла Маркса, 1. 

44 491,53 4 449,15 2 200,00 

 Обременений имущества - нет.
13. Сведения о размере задатка, сроке и порядке его внесения, поряд-

ке возвращения задатка.
Задаток –  вносится на основании договора о задатке единым платежом в ва-

люте Российской Федерации на счет Администрации: Администрация Армизонс-
кого муниципального района Тюменской области, ИНН 7209002860, КПП 720901001,
Западно-Сибирский Банк Сбербанка РФ г. Тюмень, БИК 047102651, р/с.
40302810067210000707 и должен поступить на указанный счет не позднее 06 мая
2013г.

Лицам, перечислившим задаток для участия в аукционе, денежные средства
возвращаются в следующем порядке:

а) участникам аукциона, за исключением его победителя – в течение 5 кален-
дарных дней со дня подведения итогов аукциона;

б) претендентам, не допущенным к участию в аукционе - в течение 5 календар-
ных дней со дня подписания протокола о признании претендентов участниками
аукциона;

в) задаток победителя аукциона подлежит перечислению в местный бюджет в
течение 5 календарных дней со дня, установленного для заключения договора
купли-продажи имущества.

Данное сообщение является публичной офертой для заключения договора о
задатке в соответствии со статьей 437 Гражданского кодекса Российской Феде-
рации, а подача претендентом заявки и перечисление задатка являются акцеп-
том такой оферты, после чего договор о задатке считается заключенным в пись-
менной форме.

Порядок ознакомления с иными сведениями
Со дня приема заявок лицо, желающее приобрести муниципальное имуще-

ство, имеет право предварительного ознакомления с информацией о подлежа-
щем приватизации имуществе, а также формой заявки, условиями договора о
задатке, купли-продажи по адресу: Тюменская область, с.Армизонское, ул.Кар-
ла Маркса, д.1, каб.55,  контактный телефон: 8(34547)2-45-84,  и  на официальных
сайтах в сети Интернет: www.torgi.gov.ru;  www.armizon.admtyumen.ru (Экономика
и финансы/ Имущество и земельные ресурсы/ Приватизация муниципального
имущества).

АКЦИЯ "СООБЩИ, ГДЕ ТОРГУЮТ СМЕРТЬЮ"
С 18 марта 2013 года на территории Тюменской  области стартовала ежегод-

ная Всероссийская антинаркотическая акция "Сообщи, где торгуют смертью", ко-
торая проводится органами наркоконтроля совместно с органами исполнитель-
ной власти и органами местного самоуправления. Эта акция проводится для того,
чтобы жители Тюменской области активно участвовали в улучшении наркоситуации
нашего региона: звонили и сообщали о возможных преступлениях и правонаруше-
ниях, связанных с наркотиками, адресах распространения наркотических веществ,
а также информировали правоохранительные органы  о лицах, совершающих пре-
ступления данной категории.

Ялуторовский межрайонный отдел Управления ФСКН России по Тюменской
области сообщает, что при проведении акции "Сообщи, где торгуют смертью" в 2012
году на телефон доверия дежурной части отдела поступило 28 сообщений, вся
информация была проверен, по 7 сообщениям информация не подтвердилась, по
3 сообщениям были возбуждены  уголовные дела. За 3 месяца 2013 года уже
поступило 7 сообщений, что говорит о росте доверия граждан к правоохранитель-
ным органам.

Любую информацию, касающуюся сферы незаконного оборота наркотиков, мы
готовы принять по телефону Горячей линии "Защита от наркотиков" на номер:
8(34535)2-62-60 (телефон доверия работает круглосуточно). По всем поступившим
сообщениям сотрудниками наркоконтроля будут приняты самые действенные и
адекватные меры реагирования. Нам важен каждый звонок от жителей Тюменс-
кой области. Не оставайтесь равнодушными, ведь от этого зависит наше будущее  и
будущее наших детей.

                                 Алена РЫКОВА, оперуполномоченный Ялуторовского
отдела Управления наркоконтроля по Тюменской области

12. Наименование и характеристика имущества:
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Продается дом. Т. 8-950-488-97-64.

Продается 2-комнатная квартира в
центре ( ул. Свердлова). Стираль-
ная машина б/у «Сибирь» (недорого)
1500  р. Компьютер на запчасти (ра-
бочий), недорого 1000 р., два кресла
б/у недорого, в хорошем состоянии
(3000 р.). Т. 8-922-477-80-38.

Молодая семья снимет квартиру в
Армизоне. Т. 8-982-928-50-39.

Куплю земельный участок. Недоро-
го. Тел. 8-908-867-04-07.

Продается Нива 2011 г.в., тел. 8-904-
496-27-30.

Продается автомобиль Лифан – Со-
лано S-x, 2012 г.в. цвет белый, в от-
личном состоянии, тонировка, тел.
8-904-490-31-72.

Продается Калина хетчбэк, 2011 г.в.
8-950-493-01-83.

Продается автомобиль ВАЗ – 2107,
год 2003, газ. Т. 8-922-070-48-59.

Продается ГАЗ – 2217 (соболь), 2005
г. выпуска. Цена 150000. Т. 8-902-850-
10-39.

Продается УАЗ – 3303. Тел.8-908-
866-47-85.

Продается теленок. 8-904-476-49-59.

Продается теленок 1,5 месяца. Тел.
34-2-55.

Продаются поросята. Тел. 2-39-54.

Продается мясо свинины. Шашлык.
Тел. 8-952-676-20-55.

Продается пшеница. Возможна до-
ставка. 8-950-495-41-89.

Дрова колотые, неколотые. 8-952-
684-16-34.

Грузоперевозки. Т. 8-908-865-59-69.

Натяжные потолки! 8-904-476-04-
40, 8-904-476-04-22.

Натяжные потолки от 400 р. за кв.м.
Тел. 8-950-487-77-77

В м-не «Универмаг» И.П. Торопова
в продаже имеются все виды блан-
ков, заявлений, договоров и налого-
вых деклараций.

Ритуальные услуги. 8-902-620-14-16.

Изготовление металлических огра-
док. Изготовление, установка ме-
таллических ворот, калиток и забо-
ров. Т. 2-37-59, 8-919-928-55-47.

Ремонт холодильников, стиральных
автоматов. Тел. 8-908-879-78-10.

Закупаем лом цветных и черных
металлов. Тел. 8-904-888-88-02.

Охотничьему хозяйству «Раздолье
– 1» требуется старший егерь. Опыт
работы приветствуется. Телефон:
8-902-812-03-30.

Открылся новый магазин - кафете-
рий, продукты на рынке «Централь-
ный». Приглашаем за покупками.

10 апреля с 10 до 11 час. на рынке
продажа кур-несушек, кур-молодок.
Тел. 8-904-889-16-21.

Внимание!!!
9 апреля в ДК с 9.00 до 17.00 состоится Социальная

распродажа (Нижний Новгород).
В ассортименте:
- большой выбор мужской, женской и детской обуви по

низким ценам.
- джинсы от 500 р., джемпера, кофты, толстовки, рубаш-

ки.
- футболки, блузки, водолазки от 150 руб., шарфики,

платки, ремни.
- спортивные костюмы
- куртки мужские и женские.
- постельное белье и одеяло (г. Иваново).
Детская одежда: от трусиков до костюмчиков.
Спеши сделать выгодные покупки.

8 апреля в ДК Выставка –
продажа «Копейка». Одеж-
да, обувь для всей семьи.
Огромный выбор товара
по очень низким ценам

с.10.00 до 18.00.

Сибирский PROFFмастер.
- Пластиковые окна, двери, лоджии, перегородки, бал-

конные и входные группы любой сложности. Жалюзи (вер-
тикальные, горизонтальные, рулонные).

- Двери межкомнатные, входные металлические, раз-
движные системы, арки, фурнитура.

- Натяжные потолки производства Германии и Китая.
- Рольставни, гаражные секционные ворота, уличные

ворота, калитки, заборные секции, системы ограждений,
противопожарные двери.

- Стеновые материалы "Поревит": газобетонные блоки,
силикатные стеновые блоки, облицовочный силикатный
кирпич, кладочные смеси, композитная арматура, мине-
раловатные утеплители.

Гарантия качества.
Профессиональный монтаж.
Доставка.
Выезд замерщика бесплатно.
Кредит, рассрочка.
ИП Фоменко, с. Омутинское, ул. Советская, 124 (вход

со двора), т. 8 (34544) 3-19-00, 8-952-677-47-47, 8-902-
622-56-65. Ждем Вас!

Окна, балконы, перего-
родки, лоджии из пласти-
ка. Отливы, подоконники,
сетки, сэидвич в наличии
и под заказ. Голышманово

ул. Садовая, 88А.
Т. 8-919-954-35-07.

Скидка до 30 %.

12 апреля в ДК с 9
до 17 продажа юве-
лирных товаров Рос-
сийского производ-
ства. А также това-
ров производства г.
Бишкек. Кредит.

Магазин
«Смешные

цены»
открывается
7.04.2013 г.

в здании
«Универмага». Всегда закупаем много и

дорого шкурки куницы, ондатры
до 200 руб., лисицы, норки!

Тел. 8-983-117-66-10, 8-913-965-
88-08.

Предлагаем капканы по цене
завода.

Приглашаем к сотрудничеству
промысловиков и оптовиков.

Компания «Мягкое золото».

Диагностика и лечение
сердечно-сосудистых за-
болеваний 19 апреля в
АРМИЗОНСКОЕ, ведет
прием врач-кардиолог, кан-
дидат медицинских наук.
Рекомендации по обсле-
дованию, диете,  подбор
терапии, электрокардиог-
рамма. Запись по телефо-
ну: 8-912-999-94-58

Лицензия № ЛО 72-01-
000131 выд 13.11.2008 г.
Деп. здр-ия Тюм. Обл.

Необходима консульта-
ция специалиста.

Первое частное БТИ при-
нимает заявки: на изготов-
ление технических планов
(зданий, помещений, со-
оружений); актов обследо-
вания (объектов для сно-
са); межевание (земель-
ных участков под объекта-
ми, КФХ, коллективно до-
левой собственности). Ад-
рес: с. Армизонское, ул.
Дзержинского, д 2, 1-ый
этаж. Тел. 8-952-344-78-
82, 8-34546-2-79-18.

ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ ОТБОР
Солдат, сержантов и старшин запаса на военную службу

по контракту в Вооруженные Силы
Российской Федерации.

Требования: На военную службу по контракту может быть
принят гражданин, признанный годным к военной службе.

Возраст 19 - 30 лет.
Образование: не ниже среднего. Физически развитый.

Денежное довольствие: от 22 тыс. рублей и выше.

Социальные гарантии:
- Перспектива получения жилья;
- Оплачиваемый проезд к месту проведения основного отпус-

ка и обратно;
- Бесплатное медицинское и вещевое обеспечение;
- Возможность получения образования следующего уровня;
- Страхование жизни;
- Пенсионное обеспечение (после 20 лет выслуги).

Адрес пункта отбора: 625003 г.Тюмень, ул. Ленина 1
 Тел. 8 (3452) 61-52-66

Моб. 89323215266
Тел. (факс) 8 (3452) 44-42-71
E-mail: povsk-tyumen@mail.ru

Спорить о том, кто виноват –
или быстро ехавший водитель,
или пешеход, подошедший
слишком близко к дороге, –
можно долго. Однако статисти-
ка такова, что абсолютное боль-
шинство случаев обрызгивания
происходит именно по вине не-
соблюдения автомобилистами
скоростного режима, соответ-
ствующего дорожной обстанов-
ке. Что в таком случае должен
сделать пешеход?

Увы, реакция нашего мозга
такова, что мы в первую оче-
редь мысленно (а порой и не
только мысленно) посылаем
все самые «добрые» слова и
пожелания вслед автомобилю,
а уже потом печалимся и зада-
емся мыслью:  «Как теперь
быть с одеждой?». Однако дей-
ствовать нужно совершенно по-
иному…

1. Не теряйтесь и быстрень-
ко запишите данные транспор-
тного средства (гос. номер,
марку и цвет). Зафиксируйте
время и место происшествия.

2. Остановите двух-трех че-
ловек, наблюдавших за инци-
дентом, и попросите их высту-
пить вашими свидетелями. Для
этого уточните их имена, фами-
лию, возраст, номера телефо-
нов и, если можно, паспортные
данные. Они впоследствии дол-
жны будут рассказать о подроб-
ностях происшествия и под-
твердить, что из-под колес
именно этой машины летела
грязь.

3. После отправляйтесь в по-
лицию, где вы должны будете
в свободной форме написать
заявление. И не забудьте ука-
зать свидетелей данного проис-
шествия.

4. Обрызганную одежду, ко-
нечно, можно отмыть самосто-
ятельно, однако далеко не все
«пятнышки» этому поддаются,
поэтому, если вы вынуждены
сдать вещи в химчистку, то обя-
зательно возьмите квитанцию и
чек об оплате услуг — эти до-
кументы будут  доказатель-
ством нанесенного вам ущерба.

5. Теперь остается лишь
ждать, пока полиция найдет на-
рушителя и привлечет его к ад-
министративной ответственнос-
ти.

Если вам откажут в возбуж-
дении дела, а вы все-таки хо-
тите наказать водителя, забери-
те документ, фиксирующий
данный факт решения полиции,
и вместе с копией паспорта, за-
явлением и чеком из химчист-
ки подавайте исковое заявле-
ние в суд. Если все оформле-
но правильно, то уже очень ско-
ро вы получите сумму, возме-
щающую ущерб, причём и ма-
териальный, и, если докажите,
что вам были причинены какие-
то страдания, отразившиеся на
здоровье, и моральный.

Что касается водителей, то
здесь тоже есть вариант при-
влечения к ответственности пе-
шехода или вашего уклонения
от неё. В случае  если услы-
шите, что пешеход оскорбил
вас нецензурной бранью, и это-
му найдутся свидетели, кото-
рые также подтвердят, что вы
приняли все меры к недопуще-
нию обрызгивания, но гражда-
нин переходил улицу в неполо-
женном месте, и избежать кон-
фликтной ситуации не представ-
лялось возможным, тогда у вас
тоже есть полное право напи-
сать заявление в полицию. Бо-
лее серьезные последствия для
пешехода могут наступить,
если вслед вашему автомоби-
лю полетел кирпич…

Однако, безусловно, есть
самый простой и надёжный спо-
соб всего этого избежать – про-
сто будьте взаимно вежливы!
Две минуты, которые вы сэко-
номите, если на большой ско-
рости проедете  по грязевой
жиже, не обращая внимания на
то, что брызги разлетятся дале-
ко вокруг, а также невниматель-
ный переход  улицы, создаю-
щий затруднения для движения
транспорта, не стоят потрачен-
ных нервов себе и окружаю-
щим.

Владимир МИХАЙЛОВ

АКТУАЛЬНО

Íå òðàòüòå íåðâû
èç-çà ãðÿçè...

Этот период наступает с завидным постоянством весной
и осенью, и называется он – грязевый… Напрасно думае-
те, что это «привилегия» только сельских жителей – в го-
родах ситуация не лучше, тем более в этом году, когда сне-
га,  а значит, в период его таяния, - воды и грязи хватит на
всех. И тут наступает самая «нервотрёпная» пора – опас-
ность быть обрызганным с головы до ног проезжающим
транспортом.
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Пластиковые окна
Novotex.

Энергосберегающее
стекло, профиль и

форнитура
Германские.

8-922-481-72-72.

Теплицы от 7000
Мет. Емкости от 4500
Уголок Трубы и т.п.
Тел: 8-952-688-19-97.

7, 14 апреля и далее каждое
воскресенье в 14 час. на рынке со-
стоится продажа кур-несушек, кур-
молодок (белые, рыжие).

Требуются уборщицы и посудомойщицы, г. Екатерин-
бург. Гр. Работы 30/30, 30/15. З. пл. от 18000 до 21000.

Официальное трудоустройство, соц. пакет, на время
вахты предоставляется жилье за счет организации!!!

Приехавших впервые встречаем с ж/д вокзала, автовок-
зала. 8(343) 269-12-97, 213-23-09.

 Магазин пчеловодства    
принимает заявки  

               на  пчелопакеты 
             тел. 8950-493-0078 

Искренне благодарим семьи Гольштейн, Кучинских, Яковле-
ва С.Ф., всех, кто разделил с нами горечь утраты мужа, отца,
дедушки Абраева Николая Ивановича.

Жена, сын, внуки

Настройка, установка
программного обеспече-
ния для компьютеров и но-
утбуков. Быстро, каче-
ственно и недорого. Тел.
8-904-888-25-59. Дом. 2-
33-18.

Заказчики  кадастровых работ собственники земельных
долей Трофимов И.И., Трофимова В.П, Тимофеев С.Я,
Жекенов Е.М, Степанова З.Н, Скипина Л.Ф., Семенова Л.П,
Власов А.Г, Никифоров Г.Г., Никитин А.Г, Торопова Г.И., Гу-
тырев Н.Н.,  Иванов В.Н.,  Букреев С.А., Горбачева А.М, и
другие   в праве общей долевой собственности АОЗТ «Крас-
ноорловское»,  с кадастровым номером 72:02:0000000:64,
расположенный  по адресу: Тюменская  область, Армизонс-
кий   район, с.п. Красноорловское,   извещают о  выделении
земельных участков из коллективно долевой собственнос-
ти.

Проект межевания земельных участков подготовлен Ка-
дастровым инженером Низовцевым  Олегом Евгеньевичем,
квалификационный аттестат  № аттестат №72-11-268, от  5
сентября 2011 года  (627300, Тюменская  область, р.п. Го-
лышманово, ул.Ленина 27\11, тел.8-345-46-2-79-18). С про-
ектом межевого плана можно ознакомиться  в индивидуаль-
ном или коллективном порядке по адресу: 627300, Тюменс-
кая  область, р.п. Голышманово, ул.Ленина, 27\11,  Тюменс-
кая область, Армизонский  район, д. Няшино, ул. Централь-
ная, 8, с 9 часов до 17 часов.

Подача обоснованных возражений о доработке проектов
межевания земельных участков, их местоположений и раз-
меров направлять в письменном  виде  в течение 30 дней  с
момента опубликования  адресам: Тюменская область, об-
ласть, Голышмановский район,  р.п.Голышманово, ул.Лени-
на, 27/11., Тюменская область, Армизонский район, д.Ня-
шина, ул. Центральная-8. Собрание заинтересованных  лиц
по поводу согласования местоположения, размера  и гра-
ниц земельного участка  состоится через 30 календарных
дней  после даты  объявления по адресу: Тюменская  об-
ласть, Армизонский  район, д. Няшина, ул. Центральная-8.

При проведении согласования местоположения границ
при себе необходимо иметь документ удостоверяющий лич-
ность, а также документы о правах на земельный участок.

ИП Вартаньян А. К.
Пластиковые окна,

двери, жалюзи, скидка
30 %, рассрочка плате-
жа. Также: натяжные
потолки - скидка 15%,
большой выбор расцве-
ток. 8-(34544)-3-30-00,
8-952-673-42-07, 8-902-
620-12-12.

Милые дамы, 10 апре-
ля 2013 г. на центральном
рынке состоится ярмарка –
продажа женских и моло-
дежных драповых пальто и
полупальто зимней – ве-
сенней коллекции всех
размеров. От Брянских
производителей. Ждем вас
с 9 до 15.00. Приходите,
не пожалеете.

Вниманию жителей
Армизонского сельс-

кого поселения!
9 апреля в 15.00 в
Армизонском РДК

состоится сход граж-
дан по отчету главы
Армизонского сельс-

кого поселения.

Магазин «Мобилка»
В наличии:
- аксессуары к мобильным те-

лефонам (аккумуляторы, заряд-
ные устройства, чехлы, флеш-
карты и др.)

- видеорегистраторы.
- канцелярские товары для офи-

са.
Оказываем услуги по переносу

видео с кассет на DVD (оцифров-
ка), ксерокопирование, распечат-
ка текстов. Принимаем заявки от
организаций на канцелярские то-
вары. Открытие магазина 8 апре-
ля. Ждем Вас по адресу: с. Арми-
зонское, ул. Лениена,  2, т. 8-950-
484-55-88.

Только один день, 11 апреля,
в РДК с 9.00 до 17.00 с. Армизонское
Выставка продажа верхней одежды

(Яр-марка):
- мужские и женские куртки

(1250 – 4800 руб.);
- мужские и женские ветровки

(950 – 2400 руб.);
- женские пальто (2600 – 6200 руб.).
Производство Россия г. Ярославль.

Поздравляем с юбилеем Коптяеву Людмилу Геннадьевну!
Мы любим тебя, родная!
Живи долго, бед не зная,
Легко, радостно, светло.
Нам с тобою повезло -
Твои руки так надежны,
А советы так важны!
Пусть судьба тебе пошлет
В этот юбилейный год
Много бодрости и силы,
И всегда пусть будут милы,
Словно праздника огни,
Жизни радостные дни!
Дети, внуки, зятья

Поздравляем с юбилеем, 90 лет, жену, маму, бабушку,
прабабушку Жирякову Марию Дмитриевну!

Пусть в день рождения твоего
Тепло семьи тебя согреет.

А с ним не страшно ничего.
Желаем просто от души

Здоровья, счастья, доброты.
Не помни горести и бед,

Живи счастливо до ста лет!
Спасибо, родная,

Что ты на свете есть.
С любовью - муж, дочери, зятья, внуки, правнуки

4 апреля поздравляем  с 55-летним юбилеем Загородных
Веру Афанасьевну!
Пять десятков и пятёрка!
Говорят: вершина горки, -
Только женщине всегда
Этот возраст - не года!
Укрепится пусть здоровье,
Разовьётся многословье,
Чтоб подружек убеждать
От болезней убежать!
Поддаются пусть науки,
Радуют почаще внуки,
И стандартам всем на зло,
Будет на душе тепло!
С/л - сестра, свояк, сыновья

6 апреля поздравляем с днем
рождения Носову Надежду Владимировну!

Желаем быть тебе счастливой!
Цвести пышнее всяких роз!

Дорогу счастья торопливо
Пройти без горя и без слез!

Желаем счастья, песен, смеха!
Побольше радости, успеха.
Прожить желаем сотню лет,

Не зная горя, слез и бед!
С/л - мама, сестра, дочь, племянница

Приглашаем за покупками!
13 апреля  с  14-00 ч до 15-00 ч. на рынке Армизонское
будут продаваться:
1. Парники с вшитым укрывным материалом, длиной 6 м. – 800 руб.
2. Инкубаторы с механизмом переворота яиц – 1700 руб.
3. Сборные металлические гаражи из профнастила, размер 2*3*6, толщина
0,5мм. – 36000 руб.
4. Мотоблоки мощность 7 л/с – 25000 руб.
5. Плуг, окучник, роторная косилка к мотоблоку - от1700 руб.
6. Оцинкованные прицепы  к легковым автомобилям – 36000 руб.
7. Прицепная тележка к мотоблоку – 15000 руб.
8. Мультиварки для автоматического приготовления пищи – 2600 руб.
9. Машинки электрические для стрижки овец – 6400 руб.
10. Кухонный комбайн (мясорубка, соковыжималка, шинковка,         миксер,
блендер), корпус металлический – 2600 руб.
11. Электронный термометр с выносным датчиком для инкубаторов, квар-
тир и т.д. – 300 руб.
12. Электрокаптильня для  копчения рыбы, мяса – 1500 руб.
13. Кормоцех –  кулачковый измельчитель зерна 600 кг/ч, корнеплодов,
сена, соломы, березовых веток – 10500 руб.
14. Комнатные биотуалеты - компактные, герметичные, для больных, по-
жилых, детей, не требуют канализации – 3900 руб.
15. Доильные установки – 19000 руб.
16. Печи для бани с баком из нержавейки - 10000-14000 руб.
17. Умывальники – металлическая тумба с раковиной  плюс  водонагрева-
тель   (15л.) с краном – 2300 руб.
18. Чудо печки ,тепловые пушки приборы для обогрева гаражей, теплиц,
домиков – 1800 руб.
19. Теплицы из оцинкованной трубы, под поликорбанат, размер 2*3*6м. –
9800 руб.
20. Мотокультиваторы мощность 5 л/с на пневмоколесах – 15000 руб.

Выполним все виды строительных и ремонтных работ
квартир, коттеджей и промышленных помещений. Быст-
ро, качественно, в срок. Тел.8-922-261-57-58.


